
RUIZ 
SOSA 
FIRMO 

YA 
CON EL 
ALCALA 

Ruiz Sosa ya es entrena- · 
dor de la R.SD. Alcalá. 
Comienza en el equipo 
complutense el reajuste de 
cará a la temporada que ya 
es inminente. Ya hay nue
vos efectivos y ya se incor
poran al primer equipo 
hombres de la cantera. La 
presentación oficial de los 
jugadores que defenderán 
este año la camiseta com
plutense está previ<;ta en 
principio para el día 18 de 
julio. 
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Neumonía atíp 

YA RECOGE 
EL ACEITE 

Ramón 
Enguidanos 
o la lucha 
por los 
derechos 
delos 
inválidos 

El eXdirector 

del Centro de Salud 

se explica 



Ford trae el Granada que faltaba. 
Todo el lujo, la estabilidad, el confort del Granada se ven 

ahora incrementados en España con una buena inyección: 
el Ford Granada 2.8 de inyección. 

Una innovación técnica del 'mas alto nivel que le hace 
andar aún más ... 
y, sorprendentemente, gastar menos. 

Cada gramo de gasolina 
es aprovechado por su sistema 
de inyección. 

Para que usted gaste lo justo. 
por rápido que vaya. Y lo justo 
del Granada, le va a dejar muy 
sorprendido. 

Por supuesto, los Granada de 
inyección vienen con cambio manual 
o automático. 

El Ford Granada 2.8 inyección 

-Faros de IMgo alcance y antiniehla son demcntos opcionales. 

trae un magnífico equipu de serie digno de un automóvil 
realmente excepcional. que incluye: 
• Dirección asistida. 
• Aire acondicionado. 
• Llanta<; de aleaci<Ín ligerd. 
• Radiocas.sette stereo con antena automática. 

• Espejos retrovisores exteriores 
<le control remoto. 

u • Cierre de puerta<; 
centralizado. 

• Elevalunas eléctricos. 
Y con estac;; excelentes 

prestaciones: 
Vel<>cidad máxima: 

19:3 Km/h. 
Aceleraci<Ín: 9.5 seg. de 

- O a 100 Km/h. 
Con 160 CV DIN ... ¡<le lujo!. 

Véalo en: 

ALCALAUTO. S.A. 
Carretera Nacional 11 km. 26.500 (Frente a lbelsa) -Tlf 888 52 61-Alcalá de Henares 



Una tesis comienza a ganar terreno 
en la conciencia cívica alcalaína: la 
de que la ciudad üene que dejar de 
crecer. De hecho, una de las acusa
ciones que se han fonnulado en los 
últmos tiempos contra el ll(YUnta
miento es que sigue dando licen..ias 
de obras para la construcción de 
viviendas, con lo que detenninados 
porblemas, por ejemplo el del agua, 
llevan camino de no enontrar sdu
ción suficiente nunca. 

El razonamiento, un poco cogido 
por los pelos en este caso concieto, 
tiene sin embargo una base b'astante 
más finne que en la sola expectativa 
de la disponibilidad de agua. La 
tealidad es que el entomo de Alcalá 
no da para mucho más. La ciudad 
podrá, tal vez, doblar su tamaño en 
los próximos veinticinco años -y 
seria preferible que no lo hiciera-, 
pero seria ahslrdo que, si esto se 
anima, que alguna vez se anmará, 
volviera a conocer ese crecimiento 
canceroso que lahallevado amulti· 
plicar su tamaño por 7 u 8 en los 
últimos veinte o veinticinco años. 
No es deseable, no es pensable y no 
es, desde luego, atendible por 
autoridad alguna si se quiere adqui
rir y conservar una comodidad 

••• rt.iftai _ 
....:=~-

¡Quieres comprar un 
PULLOVER? 

Ven.a 
Viñuela• 

PUERTA DE MADRlD 

iCREC·E 
O NO CRECER? 

acaba de empezar . 

En mi opinión, en lo que se refiere 
a construcción, el ayuntamiento, 
dentro de lo que pueda hacer legal
mente, debe favorecer a la vivienaa 
unifamiliar en el futuro, intentar 
que las mejores rentas de Alcalá se 
queden en Alcalá en lugar de salir 
a hlscar anbientes vivenciales más 
agradables por lit í, incluso a la 
propia villa madrileña. Creo que 
también debe favorecer el desarro
llo en la ciudad del asentamiento de 

De modo que, en realidad, no se 
trata, crea-yo, de cuesüonar por sis
tema todas y cada una de las licen
cias que se sdiciten, sino, muy al 
contrario, estimular el desarrollo de 
la ciudad en la clirección del objeti· 
vo perseguido, un objetivo que, 
suponemos, para el 1;Yunt.niento 
de Alcalá tiene que ser el bienestar 
de los alcalaínos. Un bienestar que, 
en este sistema, va a depender en 
muy pequeña medida de lo que el 
ayuntamiento pueda hacer directa
mente, sino, sobre todo, de que el 
juego mun~ipal pemtlta el desarro
llo autónomo de las fueizas latentes 
aún, se diga lo que se quiera, en 
la sociedad complutense. 

S.SAN ROMAN 

mínima para la sociedad complu
tense. Ciertamente ha de darse un 
crecimiento de la caidad, pero ha 
de ser, sobre todo, un crecimiento 
en madurez, cualitativo; en el 
cmnpo del crecimiento demográ
fico, será bueno que crezca lo sufi
ciente para absorber su propio 
aimento de población, pues sería 
injusticia social sobre injusticia 
social que los hijos de los nuevos 
alcalaínos se vieran obligados a 
repetir el éxodo de sus padres 
porque aquí no encontraran traba
jo ni vivienda, dotaciones ambas 
que, si no sé anda con tiento, 
se van a volver muy problemáticas 
en los próximos años, mucho más 
de lo que ya son, y eso que la cosa 

la pequeña industria, que suele
1 
_____________ ....;.. 

proporeionar la mayor cantidad de 
empleo en igualdad de inveISión y 
que tiene mayor flexibilidad que 
los grandes grupos inveISores. 

CONTROL SANITARIO 
EN LAS FIESTAS 
Prácticamente todos los años, 

al llegar las fiestas, rompemos en 
PUERTA DE MADRID una lanza 
por el control sanitario de los 
puestos dedicados a actividades 
hosteleras dentro de los recintos 
festivos, tanto por lo que se refiere 
a los profesionales como a los 
muchos aficionados que en esos 
días se organizan en peñas con sus 
propios seroicios de bar. 

Entendemos que ahora, cuando 
la comarca . complutense comienza 
a "arder" en fiestas con San Fer
nando, Torrejón y Coslada, los 
tres mayores municipios tras la 
propia cabecera de la comarca,, 
hay que pensar en controlar seria-, 
mente la ca!idad sanitaria de lo que 
en estos tenderetes se expende. No 
basta, a nuestro juicio, con que 
algunos ayuntamientos, el de Alcalá 
entre ellos, vayañ a obligar a los 
feriantes a utilizar para las bebidas 
vasos no reutilizables. Esto viene a 
suplir, hasta cierto · punto, la falta 
de instalaciones proverbial en los 

PUERTA 
(de madrid) 

recintos feriales de la zona, pero 
no es, ni con mucho, lo único que 
hay que hacer para velar por la 
salud de los ciudadanos. 

Es seguro que nuestras autoridades 
sanitarias entienden -en estos 
tiempos de esa neumonía atípica 
que en realidad ha resultado ser un 
colosal envenenamien ta- que la 
historia puede repetirse con varian
tes y hasta sin ellas, si, por ejemplo, 
alguien se dedica a elaborar sus 
productos con el aceite de marras_ 
Y hay que recordar que el aceite 
interviene en multitud de facetas 
en la cocina española y muy espe
cialmente en los recintos feriales. 

En consecuencia, creemos que los 
ayuntamientos deben habilitar un 
servicio de inspección sanitaria que 
vele por la buena calidad, en todos 
los órdenes, de lo que se vende para 
comer o beber_ Y hacérselo saber 
así a los feriantes, paro que no les 
pille de sorpresa, pues siempre es 
preferible prevenir que curar. 
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CONDUCE SIN CARNET 
Y ATROPELLA 
A DOS PERSONAS 

El día 26 de J· ·nio, poco después 
de medianoche, el menor AP .F. 
conducía sin el correspondiente 

permiso reglamentario el coche 
Lancia coupé M--6567-DP, en la 
calle Sebastián de la Plaza, frente 
a la estación de gasolina San Isidro. 
Y fue entonces cuando el coche 
arrolló a los viandantes Angel Sáiz 
Peñalver y .a su mujer, que en ese 
momento circu1aban por esa calle. 
Las dos personas sufrieron lesiones 
de µronóstico grave. El coche no 
era propiedad del detenido_ 

ROBO 
EN UN SUPERMERCADO 

El día 28 de junio por la noche 
fue forzada la verja metálica y roto 
el cristal de la puerta de entrada al 
supermercado "Mi casa", situado en 
la calle de Reyes Católicos. Los 
daños se han valorado en cincuenta 
mil pesetas. 

COMPRA-VENTA..; 
de }.í l 

sellos y monedas . · ~ 

FILATELIA 
ALCALAINA 
CI Murillo, 7 ·Piso 7. letra D 

(Junto a Simago) 

¿Quieres comprar un 
GRIN'S? 

Ven a 
Viñuelas 

4 de Julio dt> 1981 



El Pueblo escribe 
Yo me encontraba con la sed al 

cuello cuando o( que había un 
pleno para solucionar el tema del 
agua. Así que me fui al ayunta
miento a ver si, al menos por ir, 
nos daban una gotita de agua a los 
asistentes. 

El alcalde organizó el sistema 
pleno..sandwich: primero hablan los 
concejales, después el público y de 
nuevo los concejales. La propuesta 
no tuvo demasiado que ver con lo 
que allí se habló, pero, en f:n, 
intentaré contar mi impresión de 
ambas cosas. 

Se propuso una manifestación 
para el día 30, para que las obras 
tenninaran en mayo, crear una 
comisión de seguimiento, realizar 
una serie de visitas al gobierno civil 
y ministerio, y pedir a los grupos 
partamentarios que lleven esta preo
cupación al gobierno, pero todo 
esto ya lo conocen ustedes gracias a 
la rápida crónica de PUERTA DE 
MADRID, publicada en el número 
pasado. El concejal Pajares, · tras 
defender la propuesta, nos dio una 
información sobre el agua, la presa , 
la depuradora y el desdoblamiento. 
De la presa y la depuradora lleva
mos tantos años oyendo hablar que 
en realidad nos dijo lo que hace 
años hemos leídd en la prensa; y del 
desdoblamiento, que estaba adjudi· 
cado, pero que hay el temor, o más 
bien la certeza, de que no se va a 
hacer en el plazo de un año q,Oe 
tiene la empresa para su ejecución. 
Defendió al ayuntamiento de la 
ineficacia de que se le está acusando 
por el tema del agua, aunque no nos 
convenció, porque el que la obra no 
estaba hecha para estas épocas ya 
nos lo dijo él mismo el año pasado, 
y por tanto es el ayuntamiento 
quien tiene la culpa de que unas 

También hay la promesa de que el 
preescolar no se quitará de varios 
colegios, aunque será difícil cum
plir la promesa. ' 

Comprendo que un nuevo escrito 
puede aburrir: seré breve en mis 
respuestas: 

1 .- El problema de la falta de es
cuelas proviene del acuerdo UCD
PSOE sobre el presupuesto general 
del Estado de 1980. Silenciar este 
aspecto y la necesidad de lucha para 
romper el acuerdo es hacer demago
gia. 

2.- Se me acusa de materialista. 
Curiosamente los concejales se han 
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EL PLENO ··sANDWICH" 
averías dejen los depósitos sin agua 
y no sepan recuperarla, idigo yo', 
que diría el Evalisto. 

El concejal Suárez, en nombre del 
PTE, apoyó -las propuestas, radica
lizándolas en cuanto a movilizacio
nes. 

La concejal Sanz, en nombre de 
UCD, analizó la situación actual 
como mala gestión · del ayunta
miento que venía denunciando en 
comisión desde hace tiempo, y 
expuso la acción del gobierno res
pecto al agua en Alcalá en estos dos 
años: tubería calle Ferraz, nuevo 
depósito de agua y el desdobla
miento, para el que la mancomuni
dad no ha entregado los terrenos 
hasta junio del año pasado y el aval 
de su aportación hasta octubre. La 
Mancomunidad de Aguas del Sorbe 
no quedó muy bien parada, ya que 
siendo su mejor cliente, se dio a 
entender que tomaba con tranqui
lidad los asuntos de Alcalá. Las 
propuestas son las que nos parecie-
1on más interesantes y, aunque 
muchas, tomamos buena nota. 

Petición de modificación de la 
concesión de agua que tiene Alcalá, 
al margen de que se hagan las 
gestiones del Canal de Isabel 11, 

· teniendo en cuenta el · número de 
habitantes. 
Solicitar la incorporación de un 

técnico que represente al ayunta
miento en las obras del desdobla
miento, con infonne mensual de si 
las obras llevan el ritmo que marca 
el proyecto. 

Que el ayuntamiento, con carácter 

de urgencia, haga las obras en la red 
interior de distribución de agua, 
cerrando anillos, de fonna que estas 
obras estén tenninadas .antes que el 
desdoblamiento. 

Suprimir los mínimos de los 
recibos de agua, cobrando al usua
rio sólo la que gasta. 

Que se active por el ayuntamiento 
la decisión de cómo se va a llevar la 
gestión del agua, de la que hace 
meses hay un estudio en el ayunta
miento (Parece ser aue el ayunta
miento paga al afio algo así como 
1 2 millones de metros cu bicos ae 
agua, cobra algo menos de ocho 
millones y gana dinero. Ahí queda 
eso) 

Que mientras no se arregle defini
tivamente la situación y teniendo 
en cuenta que estamos pagando el 
aire que hace correr los contadores, 
se fije por el ayuntamiento un 
tanto por ciento de descuento en 
los recibos de agua . 

La intervención de Fidel Vela,del 
PSOE, levantó ampollas y a partir 
de ese momento aquello se convir
tió en un enfrentamento PSOE-PCE 
por un lado y PTE-Movim iento 
ciudadano por otro. Se reflejó con 
más fuerza en las intervenciones del 
público, que venía en esta ocasión 
muy preparado. El PCE había lleva
do a sus efectivos, que elogiaron y 
valoraron muy positivamente lo que 
se había . hecho, r, calificaron de 
"buitres y carroi'ia ' a los que inva
dieron el pleno pasado. 

Por otra parte, la coordinadora de 
vecinos consideraba inaudita la 
postur~ de la izquierda que acusaba 

DESDE HACE UNA SEMANA HAY AGUA 

Aunque me llamen traidor 
subido el sueldo al doble tras mi 
marcha. 

3.- El plan general sigue parado, 
Sementales sigue sin Instituto, des
pués de dos años de conseguir sola
res gratis ahora se compran. No hay 
agua pero se dan licencias de cons
trucción . ¿Esto es responsabilidad 
de los vecinos o de la comisión de 
Urbanismo?. 

inauguraron cerca de 5.000 plazas 
escolares se consiguieron con la lu· 
cha del pueblo. Los concejales y los · 
padres de alumnos, que entonces 
acompatlaban a la comisión de En
seflanza, recuerdan que las gestiones 
no serv(an para mucho. Esa fue una 
de las causas de la dimisión: para 
basar todo en las movilizaciones no 
hace falta ser concejal. 

5.- Las mujeres que, ~urante unos. 
4.- En Septiembre de 1979 ·se días, como medida de protesta. 

con la Intervención de Fidel Vela de 
terrorismo y tejerismo cuando • 
movilizaba el pueblo, calificó de 
"muy triste la Intervención del 
PSOE por falta de honestidad y 
emplear terrorismo verbal". 

Se reanudó de nuevo ti pleno con 
otra ronda de intervenciones en la 
que se tocaron aspectos m'5 o 
menos Ucnicos, para acabar coñ 
una votación de aprobación de la 
moción , si bien UCD aclaró que su 
voto era testimonial en cuanto que 
querfan que las obras se tenninasen 
cuanto antes, pero que hay un afto 
de plazo, y si ya se considera 
diffcil cumplirlo, la exigencia de 
adelantar la tenninación de las 
obras viene a ser otro engallo para 
el pueblo. Se aceptaron. igualmente 
las propuestas de UCD, que pasa
rán a las comisiones para tomar los 
acuerdos, suponemos. 

Me fui a casa con m:'s sed de la 
que había llevado y repitiendo algo 
que dijo un espontaneo cuando 
salió a hablar: .. Hechos y no tantas 
palabras, señores concejales". Y yo 
aftadía en mi reflexibn: Pero hechos 
que hagan ustedes, no de los que 
han recibido a falta de poner la 
guinda y ahora se los apuntan. Que 
lo de que el gobierno tiene la culpa 
de todo ya no se lo cree casi nache. 
Ya lo oyeron al espontáneo: "Que 
ustedes pidieron cien días y llevan 
aproximadamente 820". A ver si 
empiezan a hacerto bien, que ya va 
siendo hora, caramba. Que hay que 
pensar a tiempo y ·no esperar a que 
se queden los depósitos vacfos para 
hacer pozos y otras cosas. Da que 
pensar que se crean los problemas 
para luego resolvertos y apuntar 
tantos. No sean as(. Que yo tengo 
sed. 

COMf'LUTENSE 

ocuparon el puesto de los maestros 
que faltaban, no eran mujerei de 
amiguetes, eran dii:igentes de parti
dos pollticos y APAS de Alcalá, 
tambit!n hab(a hombres. Los padres 
no protestaron por esto, porque lo 
hicimos con su consentimiento, •n 
asamble::;s en las que se dejaba ha
blar a todo el mundo. 

6.- No veo los toros desde la barre
ra. Si fuese así Legarda no perderla 
el tiémpo en decir cosas no ciertes. 
No es ci~rto que yo me fuera del 
PCE. El sabe quién me neg6 11 reno
vación del carnet. Igualmente sabe 
que la campalla contra m( empezo 
en Junio del 80 (puede publicar, si 
auiere. mi carta a Sánchez Montero, 

PUERTA DE MADRID 



El Pueblo escribe 
de la que tiene copia el comité). 
Tampoco es cierto que la razón 
principal sea la invasión de Afganis· 
tan. 

7 •• Nunca me han asustado los gri· 
tos del pueblo. Lo que me preocupa 
es la actitud de dirigentes de parti· 
dos y concejales que bajan al insul· 
to personal ,y a coro. Me preocupa, 

Como alternativa a la actual inicia· 
tiva autonómica para la provincia 
de Madrid, basada unicamente en 
crit8rios economicistas, sin ninguna 
base popular, olvidando factores 
históricos, geográficos, culturales y 
sociales y que, además, pretende 
realizarse durant8 el verano -mo· 
mento en que la opinón pública tie· 
ne menos fueza-, se propone: 

1.· Paralización del proceso tal y 
como se está llevando a cabo. El 
mandato popular no reclama ningu· 
na urgencia en este sentido. 

2.· Apertura de un amplio debate 
con participación e información a 
todos los ciudadanos, organismos y 
entiáades de la provincia, para que 
puedan formar y expresar Ún juicio 
sobre la autonomía, dando ctl pue
blo el protagonismo que le corres· 
ponde en asunto de tanta transcen· 
dencia. Una vez que se adopta el 
art. 143 un asunto tan importante 
como la autonomía no pasa por las 
manos del pueblo. 

3.· Una vez realizado dicho deba· 
te, deberán elaborarse y publicarse 
las bases del futuro estatuto para 
que, sobre ellas y no a ciegas, pue· 
dan pronunciarse los ayutamientos. 
En estas bases deberá reconocerse el 
carácter castellano de la tierras de 
Madrid -frente a la falta de entidad 
histórica y nacional que actualmen· 
te se nos quiere presentar-y distin· 
guirse muy claramente la existencia 
de varios niveles, ninguno de los 
cuales puede primar sobre los de· 
más: 

a) La capitalidad de la nación ubi· 

porque por este camino el pueblo se 
desanima de la democracia, termina 
en reyerta lo que debe ser discu
sión. 

El tiempo va demostrando cosas: 
.por ejemplo que PUERTA DE MA·. 
DRID sirve a la libre difusión de 
ideas de esta ciudad, aunque a ve· 
ces no se le reconozca; Igualmente 

el tiempo demostrará que el pueblo, 
sin necesidad de votar a C.D. o ha· 
ciéndolo (que la democracia entre 
otras cosas permite votar a quien 
uno quiera) va aprendiendo y exigi· 
rá cada d(a más coherencia a los 
partidos. Por eso termino por don· 
de empecé: queríamos agua y el 
Ayuntamiento ha tornado medidas, 
queríamos escuelas y hay promesas. 

LA AUTONOMIA DE MADRID 
cada en Madrid, es decir, Madrid co· 
mo Corte y sede de los órganos de 
gobierno del Estado. 

b) La villa de Madrid, que por su 
entidad urbana y su número de ha· 
bitantes debe tener un especial tra
tamiento para que, de un lado, pue
da regirse adecuadamente, y, de 
otro, no anulf! al resto de los muni· 
cipios de la provincia. 

c) El Area Metropolitana. 

d) Las demás ciudades, villas y lu· 
gares de la provincia organizadas en 
comarcas, con ayuntamientos fuer· 
tes y autónomos. Procederia una 
organización del Area Metropolita· 
na, decidiendo los municipios entre 
integrarse en ella o en su comarca 
natural. También cabría la posibi· 
lidad de recuperaran su ayunta· 
miento pueblos que hoy están ab· 
sorbidos por la capital. 

4.- Acceso a la .autonomía de la 

Que un político tan ocupado 1 o PREGUNTAS como Santiago López Legarda, al 
que faltan horas para su noble labor 
de "bombero de la gestión munici· 
pal", haya perdido su tiempo en 
comentar nuestro artículo "iSe 
acaba la tregua?" es cosa que le· 
vanta la moral a cualquiera. Sincera· 
mente, no creíamos que pudiése· 
mos ser tan importantes en el patio 
alcalaíno. 

El compañero Santiago, con 
el cual tuvimos la experiencia histó
rica -ojalá irrepetible- de estar 
"conspirando" en la noche del 23 
de febrero, ha aprendido mucho en 
los últimos meses. Es ya hoy día un 
buen eurocomunista, capaz de here· 
dar el cargo de "cerebro gris" del 
PCE local, dejado libre últimamente 
por otro gran amigo nuestro. Pero 
entremos ya en materia, ya que 
como dijo alguien "es bueno que 
florezcan cien flores". 

En nuestro anterior artículo 
planteábamos la tesis de que "el 

movimiento ciudadano y el alcalaí· 
no de a pie estaban perdiendo la 
confianza en la gestión municipal". 
Pero no nós fijábamos s61amente, 
como lo hace López Legarda, en el 
tema de la escasez de agua, aun 
siendo una grave necesidad, sino 
que mencionábamos otros muchos 
aspectos de demandas y promesas 
insatisfechas, que provocaban en los 
vecinos reacciones de desencanto y 
de descontento. Y llegábamos a la 
conclusión, c·omo también llega 
López Legarda, de que "hay un 
distanciamiento entre los ciudada· 
nos y el poder municipal". Hasta 
aquí estamos de acuerdo. Más 
adelante afirma que "los ciudada· 
nos, ni los más conscientes sienten 
la necesidad de un ayuntamiento 
distinto al que tenemos". Eso es ya 
mucho decir, , amigo Santiago, 

COMPRO ORO Y PLATA 
Joyas, Monedas, Anillos, Pulseras, Cadenas, Medallas, Broches, 

Agujas ·Corbata, Colgantes, Pendientes, Cuberterías, Cubiertos 

Sueltos,' Juegos Café, Jarras, Candelabros, Relojes y cualquier 

otro objeto. 

Papeletas Monte de Piedad 
HORARIO: De 9'30 al '30 y de 4 "7'30 

PAGAMOS AL CONTADO 

·PASEO DE LA ESTACION, l 

Alcalá de Henares {Madrid) 

PUERTA DE MADRID 

Desear<a que no hubiera necesidad 
de mas "movidas" para disfr:utar de 
aquello a que cada ciudadano tiene 
derecho: paz, trabajo y libertad, 
que en la práctica significa: agua, 
hospital, escuelas, jardines, casas pa· 
ra la juventud, etc, etc. 

Victoriano FERNANDEZ 

provincia de Madrid (y no Madrid
Región que, por cultura e historia, 
las tierras de Madrid son Castilla) 
con la perspectiva de su unión, en 
un plazo más o menos largo, con las 
demás provincias castellanas, para 
constituir como es tradición de 
nuestro pueblo, de abajo arriba y 
por su libre voluntad, la verdadera 
Castilla, popular y comunera, de· 
mocrática y foral. 

COMUNIDAD CASTELLANA 
Consejos de Alcalá y Madrid 

•• 
porque para decir eso hay que dar 
también datos, que son la base de 
los argumentos convincientes. Que 
sepamos, el ayunta~iento de Alcalá 
todavía no se ha molestado (como 
lo han hecho los ayuntamientos de 
Madrid y Getafe) en hacer una 
consulta popuiar fiable, donde los 
ciudadanos den su opinión sobre 
este ayuntamiento. Por lo tanto, 
todos nos movemos por intuición 
de las corrientes de opinión y nada 
más. Y nosotros creemos que "h.ay 
una corriente de opinión fuerte en 
Alcalá , que aun queriendo un 
ayuntamiento de toda fa izquierda" 
no comparte la gestión concreta de 
los hombres que componen este 
ayuntamiento de izquierda concre· 
to. iEstá claro el matiz? 

Y para aportar más elementos 
de juicio al debate abierto última
mente, si se nos. permite, hacemos 
varias preguntas al poder municipal: 

-iPor qué se ha subido hasta 1 O 
pesetas el billete de transporte para 
los jubilados y pensionistas última· 
mente, cuando resulta que las 
pensiones cada vez son más escasas 
y lo van a ser más con el reciente 
firmado "pacto social"? iPor qué el 
ayuntamiento no ha subvencionado 
la subida de la empresa, detrayén· 
dolo de otras partidas del presu
puesto menos sociales? 

-iPor qué el ayuntamiento no ha 
convocado a los parados y a las 
centrales sindicales para diversos 
temas relacionados con su angus· 
tiosa situación, cuando hace ya un 
mes que se tuvo una reunión y se 
dijo que se convocaría a una 
reunión urgentemente? 

-iPor qué algunos concejales 
tienen el cinismo político de votar 
en la elección del Consejo de Salud 
en nombre de las juntas de distrito 
cuando de éstas no hay ninguna 
creada? 

-iPor qué extrai'los misterios se 
puede explicar que en la convoca
toria para dos plazas de notificado· 
res hayan salido, entre cerca de 
cuarenta aspirantes, las mismas 
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El Pueblo escribe 
personas que estaban designadas a 
dedo hace meses y cuya designa
ción fue impugnada por el SU? 

-lEn qué se están yendo los 
millones que pagamos los ciudada· 
nos para el Centro de Salud y qué 
razones se han dado a los ciudada· 
nos de la d"stitución de su director, 
Javier Alarcó11? lEs sólo esta 
persona responsable de la mala 
gestión del Centro o lo son también 
los cargos poUticos qu~ dirigen 
dicha institución sanitaria? · 

-lSe ~ueden explicar las razones 

por las cuales los niños de Alcalá 
tienen que pagar 7.500 pesetas por 
ir de campamentos municipales y 
los niños de Madrid, según leemos 
en la prensa, pagan sólamente 
2.000 por la misma prestación? 
El resto lo subvenciona la conceja
l (a de la Juventud? 

-lSe nos puede explicar cómo 
andan los estudiqs de municipali
zación del transporte urbano que 
.eviten las subidas escandalosas a los 
vecinos? 

-V de la comisión creada a inicia-

tiva del PTE, para investigar la 
posible corrupció!'I en el matadero, 
lqué? 

-lAlguien puede explicar por qué 
se ha negado la Pista Florida a un 
grupo de ciudadanos que querían 
hacer un acto contra la OTAN, a los 
cuales, según nuestras noticias, se 
les obligaba a aceptar que viniesen a 
hablar los que quisiera el poder 
municipal? ¿y esto es dar autono
mía y ánimo a las entidades para 
iniciativas culturales o es caciquis
mo? 

LOS ANTI-O.TAN SE QUEJAN 
mando militar de la OTAN a los 
golpes militares de .Grecia y Tur
quía son una muestra de su defensa 
de los intereses más reaccionarios 
frente a los derechos y libertades 
democráticas. 

solicitando al mismo tiempo tam· 
bién apoyo económico o que el 
ayuntamiento pagase la propaganda 
necesaria para poder anunciar este 
acto, de esto hace un mes aproxi
madamente. 

Al cabo de mucho tiempo de dar
nos largas y planteamos ciertas 
imposiciones, nos dicen que tienen 
que ser los comités de los dos partf-· 

-Y por últlm~. lsabe alguien algo 
sobre un monumento al trab.iador 
prometido -por escrit~ por la 
comisión de Cultura 1 las centrales 
sindicales hace muchos meses y que 
duerme el suefto del olvido? 

Solamente una recomenda
ción: que siga animándose el patio, 
para bien de este Alcalá nuestro de 
cada día. 

F. GONZALEZ AD RADA, 
Luis SUAREZ, Juan ARRIOLA 

Milagros SORIA 

dos que gobiernan el ayuntamiento 
lós que tienen que decidir. Nosotros 
nos preguntamos qué pinta enton· 
ces la comisión de Cultura. Esta 
posición negativa no se corresponde 
con los pronunciamientos de sus 
respectivos partidos en contra de la 
entrada de Espafta en la OTAN. Son 
como el perro del hortelano, que 
ni come ni deja comer. Siendo por 
tanto imposible el realizar este acto, 
para el c:Ual ya estaban comprome
tidos a venir cantantes y pol.íticos 
relevantes. 
'comité ANTI-OTAN de ALCALA 

El gobierno de UCD se propone 
cada vez con más insistencia, in
cluir al estado español en la OTAN. 
Esta decisión, tomada antidemo
cniticamente, supone un grave aten· 
tado para · nuestra ya limitada 
sobera:iía e independencia. El 
ingreso en la alianza militar atlantis· 
ta no supondría en modo alguno 
mejorar nuestras garantías de defen· 
sa ante eventuales peligros de 
ataque exterior,.sino acrecentar aún 
m's nuestra dependencia militar y 
poHtica de los intereses imperia
listas e incrementar el peligro de 
vemos envueltos en conflictos béli· 
cos ajenos a los intereses de nuestro 
pueblo. Asimismo, la pertenencia a 
la OTAN no garantisa, sino todo lo 
contrario, el respeto a las libertades 
políticas en !Os países que pertene
cen a ella: el apoyo dado por el 

Esto~ son los motivos que han 
llevado al comité anti-OTAN de 
Alcalá a promover para el día 27 de 
junio un mitin festival en la Pista 
Florida, que hubiera servido de re
chazo a la entrada de España en la 
OTAN. Para poder realizar este acto 
necesitábamos un local y con este 

objetivo se solicitó al ayuntamiento 
a través de la comisión de Cultura 
que nos dejasen la Pista Florida, 

UTILICE EL AUTOBUS 
Venga a .Expo-Cocina 

iLo nunca visto en cocinas! 
Conozca las razones de &y 81 
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'"'''ma <rcmalkra: 11ulmcn1c mlr~rada l'""'bilidadts d1ítttn1es. 

En conclusión: más diseño y más tecnica en mobiliario de cocina 
Esto es Xey 81 
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DISTRlBUIDOK ~xey . 

MOBILIARIO DE COCINA Y BANO 

PI. San Francisco de Asís, 38 - TI. 889 65 40 - Av. de Guadal ajara, 36 
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Madrid no tiene vocación popu
lar autonómica. Y Alcalá posible
mente tampoco. Y todo ello es 
lógico, pues ni el uno ni la otra 
tienen tras sí, como otras regio
nes españolas, un pasado o una 
tradición autonómica. Y es curio· 
so que ello sea así, pues ninguna 
provincia española ha sufrido 
tanto del centralismo como la de 
Madrid, a la que el hecho de 
que su capital fuera, al tiempo, la 
capital de España, la capital del 
Estado, le ha supuesto una rémora 
y una carga de muy difícil asimi
lación. La carga de la pú1pura ha 
supuesto, una vez más, más per
juicios que ventajas. Perjuicios 
que han ido desde una casi abso
luta despeisonalización hasta la 
necesidad de un crecimiento tan 
asfixiante como inhumano. Pero 
se trataba de coeger el tren o de 
quedamos en el andén a decir 
adiós, agitando el pañuelo, con · 
esa cara mitad de envidia, mitad 
de pena, con que pennanecen los 
que se quedan. 

Hace ya varios años y aprove
chndo una festividad canunera, 
escribimos, 'en estas mism~ pági
nas, un artículo bajo el titulo 
"Alcalá Comunera", en el que 
destapábamos, por primera vez 
entre nosotros, el futuro autonó
mico de Alcalá. Semanas des
pués hubo en la redacción de 
PUERTA DE MADRID una mesa 
redonda que nunca vio la luz. 
Debió tratarse sin duda de un 
embarazo extrauterino, pues el 
parto no se produjo nunca. Tanto 

Para cuando este verano prematu
ramente llegado alcance en tempe
;·.:;turas siguiendo el título la tempe
ratura de fusión del papel. Para 
cuando entonces la cachapiscinera, 
tras el largo invierno, sea no por · 
cotidiana menos apetecible. Espero 
entonces abundar mis escritos en 
favor de la implantación del bikini 
en más amplios sectores de nuestra 
sociedad. La polémica levantada en 
tomo al tema, en tomo mismo al 
núcleo esencial de la furia española. 
Me servirá para engrosar mi "currí
culum vitae" de pruebas suficientes 
en mi acción de marear. Lo decía 
Cela, "se trata de marear"; de que 
la Inquisición te pague el viaje a 
Toledo $in tener claro si eres cris
tiano viejo, o te has convertido en 
católico, apostólico y romano tras 
el mensaje de Walesa. 

Hay que marear en cuanto a 
cachas se refiere, sobre todo cuando 
esas cachas, apocalípticamente 
hablando, amenazan con terminarse 
para julio de 1999, fecha tope del 
plazo para que se acabe el mundo y 
para presentar la declaración sobre 
la renta. El mundo, el demonio y la 
carne no son peligros significantes. 
Es el calor el canícula enemigo de 
nuestra parcela en el cielo, de la 
sacrosanta "estupidez. Ya que nin
guno de los escritos anteriores inci
taron respuestas airadas, a ver si lo 
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C AR'f AS COMPLUTENSES 

Por: Arsenio E. Lope Huerta 

Mac;jrid, camino 
de la autonomía 

en el artículo como en la mesa 
redonda abogaba por el interés 
que para Alcalá· tenía el hecho de 
que Madrid se inco1porase a la 
región preautonómica de Castilla
La Mancha, donde jugaríamos el 
papel de comarca-bisagra que 
tanto interés podía tener para 
nosotros al constituimos en nexo 
de unión natural entre provincias 
tan dispares como Madrid y Gua
dalajara. Pero aquello no pudo ser. 
Castilla-La Mancha, temerosa del 
peso específico de Madrid -
Ciudad, no nos quiso. Estaban en 
su derecho y así lo ejercieron. 

Madrid aparecía así abocada, en 
ese quizás absurdo mapa autonó
mico de España, condenada a 
constituiise en una autonomía 
uniprovincial a través del procedi
miento regulado en el artículo 
143 de nuestra ' Constitución, 
única vía posible de acceso a ella. 
Y eso fue lo que decidió el pleno 
de la Diputación Provincial de 
Madrid el pasado día 25 de junio 
en un histórico acto que tuvo 
lugar en el Castillo del Marqués de 
Santillana (de la familia Mendoza, 

tan unida a la historia de Alcalá) 
en Manzanares del Real. 

¿Qué ventajas puede tener para 
un alcalaíno la autonomía de 
Madrid? Esta es sin duda la pre
gunta que se harán los habitantes 
de Alcalá, desde el camino de la 
Dehesa a la carretera de Meco y 
desde el Nuevo Alcalá hasta P.l 
Chorrillo. La primera y funda
mental, el ejercitar el derecho que 
la Constitución nos otorga de 
participar directamente en la ges
tión política del gobierno en la 
provincia y en la elección de la 
Asamblea de Parlamentarios, Con
sejo de Gobierno y Presidente que 
habrán de regirla. Y luego la más 
importante y conclusión lógia de 
la anterior, el que esté en nuestras 
manos la más alta responsabilidad 
en temas corno urbanismo, orde
nación del territorio, sanidad, 
vivienda, enseñanza, cultura y 
defesna del patrimonio artístico, 
turismo, deporte, desarrotlo eco
nómico, agrícola y ganadero, etc. 
Competencias todas ellas que 
habrán de transferirse, junto con 
los medios económicos para des-

Escrito en Madrid 
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hacen el apetito indiscreto y la 
soez maravilla. De otro modo, 
sin ser polémico, no te dan santo y 
seña e11 la prensa amarilla, ni 
siquiera en la celeste. ¿Que no sirve 
el viejo mecaniSmo de los escotes 
pronunciados?. pues a la próxima 
salgo en defensc de la fiesta nacio
nal y de las banderillas expiosivas. 

Cambiando de tercio me voy a las 
tablas porque pudimos tener, y 
después no tuvimos, nuestra "nueva 
Disneylandia" que es como los 
americanos han dado en llamar a las 
tierras reconquistadas. Las :1;:ses de 
phantoms ya no ocupan el í, !t -
parade entre fronteras de coloniza
ción física (América para los ameri
canos) y hasta el Pentágono con 
Reagan ha dejado de tener cinco 

, 
lados. Ahora e/ más positivo sus
tituir los marines masticando chicle 
por un "nuevo Plan Marshall". 

Crear disneylandias ei, más produc
tivo, más cómodo, menos contes
tado, y creo puestos de trabajo. De 
todas formas el Pato Domínguez y 
el Conejito Nico no han debido 
parecer suficientemente creíbles 
para las cabezas pensantes de la 
ciudad más divertida, más estúpida. 
Decía Dalí de Platero (el burro de 
Juan Ramón) que "es el burro 
menos burro que he visto en mi 
vida". Pues idéntico me pasa a 
mí con Disneylandia, sólo que en 
ciudad. 

Para los licenciados en expansión 
yanky nuestra ficción deben ser 

No arriesgue su ·coche nuevo 
llevándolo al cenlro 

U T 1 L. I C E E L A U T O B lJ S 

urolhutas, a la futura comunidad 
económica. La solución de los 
problemas, la facultad para resol· 
vedos, estará así más cerca del 
lugar donde se plantean las nece
sidades. Y sería fácil conchtir o 
deducir, de todo lo anterior, que 
situaciones tan angustiosas e in· 
justas como la falta de hospital en 
Alcalá, la carencia de plazas esco· 
lares o la no realización de la va
riante de Alcalá en la nacional 11 
serían difícilmente reproducibles 
si los alcalaínos, a través de nues
tros representantes, estuviéramos 
en los órganos de decisión que 
habían de resolver tales · proble
mas. 

Pero, evidentemente, la aitono
mía de Madrid, que no debería 
olvidar su vertebra.:ión con las re
giones colindantes y natural e 
históricm:.,nte hermanas de Casti
lla-León y Castilla~a Mancha, 
no puede ser la panacea que 
resuelva todos nuestros proble
mas, sino tan sólo el marco natu
ral de decisión política donde 
pued;¡n abordarse sus soluciones. 
El camino será largo y polémico, 
y estoy seguro de que estas mis
mas páginas recibirán también la 
opinión de los escépticos y disi
dentes. El tema, aunque quizás 
sólo interese a unos pocos, afecta 
a muchos y todos deberían mani
festarse. Pero lo cierto es que el 
futuro de Madrid y por lo tanto el . 
de Alcalá empieza ·. a pertenecer
nos. 

A.L.H. 

Flash Gordon, Spidennan y los 
robots de la Guerra de las Gala
xios. ¡Cuándo comprenderán que 
nuestra isla Fantasía son Roberto 
Alcázar y Pedrín! 

Bajo este calor tórrido, cuando 
sibilinamente los planetas se juntan, 
se divorcian y se alinean para el 
instante final, una de las dos. O me 
compro en Disco-Play el album 
"Nostálgico" para oír canciones de 
los Sirex y demás museos de cera, 
o me refocilo sobre el fin, o escribo 
algo. 

Ante la perspectiva continúo escri· 
biendo sobre la cacha veraniega 
pero patria, que la cacha extranjera 
siempre es la cacha conspiradora y 
volteante de la tranquilidad hispa
na. Pensaba terminar escribiendo 
sobre misiles "Cruise" y movimien
tos sísmicos. Pero ante la idea de 
la "nueva Disneylandia" en Guada
lajara, y ar.te los peligros del cuerpo 
la fe se le eleva a uno. Más cuando 
ahora podemos llevar nuestros 
derec,'-Jos humanos pisoteados al 
Consejo de Europa. ¿Acaso la cacha 
no debiera encontrarse entre los 
derechos humanos? ¿No sería nece
saria una reunión de la Asamblea 
General de la ONU sobre este 
punto? 

Pedro GUTIERREZ UBERO 
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¡Y digo yo! 

No hay que darle vueltas al asun
to, amigos; los espá'loles nos que
jam<1s al tener que hacer la decla
ración de la renta dejando al 
descubierto cómo vivimos, lo que 
tenemos, lo que ingresamos y lo 
que gastamos, "usliase", que lo 
que antes era lfoito o privado de 
las personas, ahora hay que dar 

· cuatro cuartos al pregonero y que 
todo el mundo sepa cómo y por 
qué- tenemos cuatro perras "aho
rrás", y por qué nos hemos lanza
do en esta era de progreso a que
rer tener algunas comodidades, 
que antes parece ser que eran 
naturales y ahora y a se consideran 
"suntu0$as". Y somos tan torpes 
y poco comprensivos que "eso" 
no puede ser. "hay que virir a lo 
pobre" sin mirar que mientras 
nuestros propios consejeros despil
farran y se gastan millones de 
pesetas en viajes, comilonas, sub
venciones y sueldos duplicados de 
escándalo, con ese etcétera tan 
largo que todos conocemos, 

· nosotros, los modestos o media
nos "contribuyentes'', debemos 
seguir ayudando a Hacienda, apre
tándonos el cinturón h¡1sta el 
últhno agujerico, teniendo con
ciencia de que el Estado precisa 
nuestro dinero para emplearlo en 
crear carreteras (aunque faltan 
mu~has y otras estén pésimas), 
en nuevas escuelas (aunque siga en 
aumento el número de plazas que 
faltan para los chavales), en la 
instaalación de residencias sanita
rias u hospitales (aunque haya 
momentos en que faltan camas 

iHAY OUE VIVIR A LO POBREI 
para los enfermos ), en atender a 
solucionar el paro (aunque éste 
siga aumentando cada d(a más). 
Y es que, claro, nos hemos acos
tumbrado malamente a querer 
tener comodidades, los electro
domésticos, el coche, el radio · 
casette, el televisor, el lavavcqi· 
llas, los viajes, las vacaciones, etc. 
Y eso hoy no se puede consentir; 
el Goniemo, en defensa de Ha
cienda (que somos todos menos 
algunos que se escapan), tiene que 
cortar por lo sano y as( ha 
dispuesto lo de la declaración de 
la renta y ha dicho: "Aquí paga 
todo el mundo", bajo la amenaza 
de que si no lo hace as( los chiva
tos electrónicos o· controladores 
sacan a relucir toda la historia de 
nuestra vida, gastos e ingresos y 
hasta si nos pasamos de la raya 
con alguna mocica en el pueblo. 
Las comodidades de antafio, de 
ahora y de siempre que todos 
buscábamos en esta vida de ~ro
greso hoy han pasado a ser "me· 
dios de lujo o suntuarios"y como 
esa Hacienda se ha dado cuenta 
de que los ingresos más ren~ables 
para ella son precisamente los de 
consumo más general y más ase
quibles a los bolsillos modestos, 

pues ... ihala!, se sube el tabaco, 
los licores, la gasolina, los jugue
tes, los accesorios para los coches, 
los instrumentos musicales, los 
objetos de recreo y se recargan los 
aparatos electrodomésticos, los 
cines, las consumiciones en bares 
y cafeter(as, el viajar en coche
cama o en avión. 

Mi primo Anacleto, que el pobre 
es más ignorante que yo, me escri
be asustadico pidi-endome conse
jo ante la avalancha de impuesto 
y amenazas de las que no sabe por 
dónde salir. Por eso yo !e he escri
to dicil!ndole: ''Mira, Anaeleto, tú 
lo que tiene que hacer es volver a 
vivir a lo pobre. Tu mujer, la 
Nemesia, que surpima la lavadora 
y que vuelva a su tablica ·de made
ra y a restregar la ropa con los 
pufios,; el frigor(fico lo vendes y 
vuelves a sacarte tu cubo de agua 
fresca del pozo y all ( metes el 
vino o la gaseosa; si quiere música, 
nada de aparatos de radio, que la 
parienta diga a su vecina la Ricar
da que abra bien la ventana y que 
su chica Serafina, que entona muy 
bien, que se cante "El Relicario" 
o "Agua que no has de beber" 
(y conste que no es alusión a lo 

Por EL EV ALISTO 

del agua de nuestra ciudad); si 
quieres saber noticias, te vas al bar 
del Cipriano, que allí ~ comenta 
de todo; y si acaso pones el tele
visor un ratico, que sea a la hora 
que salen tan lucidos e interesan
tes los polfticos, que te darán 
cUénta de las nuevas medidas que 
han tomado o sus impresiones al 
regreso del sus viajes por Japón o 
a Bogotá. ¿Que os quedáis sin ver 
los "Grandes Rollazos"? Pues que 
te cuente la Nemesia muchas de 
sus historias y moralejas que le 
contaba su abuela y seguro que 
serán más interesantes. Si quieres 
viajar fuera de Valdepitorro coges 
la bicicleta, subes a la parienta en 
ese remolque michelín que tienes 
y confórmate con darles unas 
cuantas vueltecicas hasta la 
hondonada y las eras del tío 
Melanio. En cuanto al dinero 
ahorrado •.. . tendm que volver a 
los tiempos del calcetín, la holla o 
debajo de la baldosa, y el que 
quiera saber lo que ganaste con 
el sudor de tu frente, ique vaya a 
Roma! (si no hay ningún atenta
do)". 

Mucho podría aconsejarle, pero 
lo principal para la gente modesta 
de hoy día es volver a vivir "a lo 
pobre", y si poco tenemos y nos 
sacrificamos lo necesario, al 
suprimir todas esas comodidades 
que ahora son de lujo y suntuosas 
es posible que a lo mejor podamos 
volver a vivir en paz y tranquílos. 

ELEVALISTO 

.INSTITUTO DE FORMACION PROFESIONAl tr2 
AVDA. del Ejército, 89 - Tel. 888 24 31 
Alcalá de Henares 

ANUNCIO 

Se abre plazo de solicitud de ingreso para el curso 1981-82, con la previsión de Enseñanzas y Especialidades siguientes: 

RAMA AUTOMOCION: Especialidad, Mecánica del Automóvil.:-Primero y Segundo cursos de F .P .-1 

RAMA DEUNEACION: Especialidad, Delineante. Primero y Segundo cursos de F .P.-1 

RAMA PELUQUERIA Y ESTETICA: Especialidad, Peluquería. Primero y Segundo cursos de F .P.-1 

Está pre"tisto y solicitado igualmente impartir enseñanzas en la RAMA QUIMICA, espedalidad Operario de Laboratorio, 
en Primer curso de F .P .-1 

FECHA DE INSCRIPCION :-
Del 22 de junio al 20 de julio 1981. Horas de oficina, de 10 a 12 de la mañana 

Lugar: Instituto de F<>rmación Profesional número 2 
Avenida del Ejército, 89 - Tlf. 888 24 31 
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Su objetivo •• ayudar • los Inválidos de Alcalá y su comarca 

Que 11 vida 11 estamos poniendo 
cada d(a m6s dificil salta a la vista; 
que el p.-iorama detde el puente 

· (v.nos, desde todos los puentes) lo 
vemos poco -por no decir nada
cl1ro es evidente; que aqu( cada 

·cual va a lo suyo y nos importa un 
ra>ano el vecino, el prójimo y los 
de más allá, también. Pero, un mo
mento, que no todo lo que abunda 
es malo. Siempre se encuentra uno 
algo, alguien con ganas de kJchar, 
de moverse y de·, trabajar. Alguien 
que se quiere preocupar por los de· 

· más y que luChará a brazo partido, 
con todas sus fuerzas por conseguir
lo y en eso está, va estando, nuestro 
hombre. 

Yo no sé si a don Ramón Enguída
nos y Barés, setenta y tantos años, 
inválido toda su vida.(pero muy en
tero siempre en su labor y en !l.IS 

asuntos) hombre de ~atro, empe
zando por el "insi!J1ificante" papel 
de apuntador, viajero infatigable y 
presente en mil y una peripecias, yo 
no sé, repito, si habría que llevarle 
a _ese "Esta noche", ante la simpáti
ca Carmen Maura, con algún buen 
reportero en medio y que allí, al 
igual que todos los "Cabezas" "Lu -
tes", perdón, don Eleu1J!rio ; y de
más telebridades de la madre patría 
(a -un servidor, y sin cursilerías, le 
sonaba esto mejor que "país .. .} se 
despachara, digo, a gusto y dijera 
todo cuanto tiene que soltar que 
no es poco. Porque este don Ramón· 
(al que hemos conocido a través de 
un muchacho, inválido él igualmen
te, sin trabajo antes, y con una ocu
pación ahora, gracias al interés y ra
pidez en las gestiones de su gran je
fe) hombre sencillo, pero culto, hu
mano pero inconformista, se nos ha 
presentado a lo "Quijote", aunque 
sin locuras, dispuesto a luchar con
tra todos los enemigos que le salgan 
al paso, que algunos va encontran
do, pero firme en sus propósitos de 
conseguir algo positivo que se dice 
~hora. 

Hemos llegado hasta la calle Bre
tón, cuando cae la tarde y ia gente 
se sale al fresco un rato porque es la 
hora de no hacer nada. Don Ramón 
está arriba, junto al balcón, aunque 
haciendo cosas. Le pillamos por 
sorpresa. Sea bienvenido y siéntese, 
son sus primeras palabras. Está en 
su silla de ruedas, y en camiseta. 
Parece un chaval, pero un chaval 
bueno, claro. Y fuma y toma café; 
a todas horas, nos comenta. Se me 
antoja decirle que me recuerda a al
gún actor, tipo Andrés Mejuto, el 
cabello igual de blanco y abundan
te, o cualquier otro. Sonríe y me 
empieza a hablar de teatro, de sus 
abuelos, sus padres y sus hermanos, 
siete nada menos, todos, toda la fa-

PUERTA DE MADRID 

RAMON ENGUIDANOS, 
UN HOMBRE PARA UN MILAGRO. 

SU MAYOR ILUSIONES INTEGRAR A LOS INVALIDOS EN LA SOCIEDAD Y QUE, 
AL FIN, SE LES MIRE COMO APERSONAS NORMALES 

m ilia, gente de teatro. Desde siem
pre. La famosa Compañía Enguída
nos. Tres generaciones de actores, 
icasi nadie! don Ramón se emocio
na y me enseña fotos y recuerdos. 
Las paredes, los rincones, están re
pletos de ellos. 

-- Don Ramón, vengo, he venido, 
a que nos cuente usted un poco de 
su vida y milagros. Me han hablado 
mucho y bien de usted . Colabora
mos en el "Puerta de Madrid" .. . 

- Muy bien, muchacho. Me tiene 
a su disposición para lo que quiera. 

- S( hemos oído, señor, lo mu
cho que se está moviendo en favor 
de los minusválidos de Alcalá .. . 
-Vaya, y eso que no estamos más 

que empezando. Sabrás que- nuestra 
idea es ayudarles al máximo, crean· 
do puestos de trabajo, · abriendo ta
lleres, haciendo lo que haga falta, 
para que todos cumplan su ¡>apel en 
la sociedad "normal" y se les deje 
ya de mirar como bichos raros. 

- ¿Y piensa usted que esto será 
posible en este mundo en que vivi
mos? . 

- Lucharé contra todo ; contra la 
sociedad, contra la administración, 
sólo pido justicia, que ya es hora. 
Aquí no ha habido nunca estacio· 
namiento de coches en la plaza, ya 
lo hemos conseguido, y ahí tene
mos diez puestos de trabajo. Existe 
una tasa voluntaria, no fija, porque 
para eso los pongo a pedir limosna. 
Se va a crear un taller de encuader· 
nación, que Alcalá no tenía ningu
no ; la tercera industria está por ele· 
gir. 

lCuántos inválidos tiene hasta 
ahora en la Asociación que preside? 

- Tenemos cuarenta y tantos, pe
ro sé que en Alcalá hay más de se
tenta. Yo les pediría que vengan a 
vemos, que medios para aprender 
no les faltarán. Estamos en penna· 
nente contacto con el Ayuntamien
to y entidades oficiales y todos nos 
han prometido ayuda. 

- Don Ramón, la su edad, cómo 
haci:' oara t~ner tantas cosas y jaleos 
en tr. , ilbeza? . 

- Lo único que tengo sano es eso, 
la cabeza. No sé estar inactivo; nun· 
ca fuí capaz. Duenno pocas horas, 
el resto del tiempo pienso, leo, es· 
cribo, atiendo llamadas, el teléfono 
no descansa, y mi mujer como se 
calla ... 

- Don Ramón, lcómo va el mun 
do?. 

- Desastroso, pero podemos arre· 
glarlo. Hay que tener fe y paciencia. 

- lDónde nac ió usted si se puede 
saber?. 

- En Villamayor de Santiago, 
Cuenca, aunque ni me enteré por· 
que a los tres días salimos pitando 
hacia tierras extremeñas, ¡Oh, Ba· 
dajoz! ¡Qué hermosos recuerdos! •.. 

(Continuara) 

LUMIGARMO 
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¿Te apetece venir ... ? 

¡ ¡Ven, te invitamos a la 

PINKY 
IURGER 

'' e e. 

El viernes, 10 de julio, a partir de las 6 de la tarde, 
con motivo de la proclamación de "MISS PINKY 81", 

te invitamos, completamente GRATIS, 
· a lo que quieras tomar 

COLABORAN CON NOSOTROS: _, 
Cerceza El Aguila, Pepsi Cola, Mirinda, La Casa de los Pasteles, 

Frutas. Femández, Acueducto 
y demás proveedores habituales de PINKY BURGER 

tº de la Estación, 9 Alcalá de Hert:;J 



El contacto alcala1no ción jud icial en Alcalá . Los tre_s JO· 

venes, según parece, robaron~ 
coche en Parla el día 24 de junio. 
Se vinieron a Alcalá y a la entrada 
de la ciudad tuvie ron un accidente. 
Entonces salieron huyendo rápida
mente del lugar dejando el coche 
abandonado. El cohe lo conducía 
el de menor edad. Cuando iban a 
coger otro coche fueron sorprendi
dos por la policía de Alcalá, que les 
ocupó una pistola simuladora y una 
navaja, con las que se sospecha 
pensaban cometer algún atraco en 
un establecimiento, según su propia 
declaración. Han pasado a disposi
ción judicial por supuesta tentativa 
dP robo con intimidación y por 
robo de coche. 

ESPECIACULAR 
AC€10N 
CONTR.A . LA DROC!iA 
Un ciudadano americano ha 

pasado a disposición judicial. Tiene 
26 años, pertenece a la base de 
Torrejón y reside en Alcalá. Tam
bien ha sido puesto a disposición 
judicial un ciudadano español, sin 
antecedentes penales, residente en 
el barrio de Venecia. Ambos han 
sido detenidos bajo la 3Cllsaci6n de 
tráfico de estupefacientes. La poli
cía les ha ocupado 40Ó gramos de 
haschis, cuarto de kilo al norte
americano y el resto al español. 
A éste se le ha ocupado también 
tres papeJes de cocaína y heroína, 
una balanza de presici6n y otros 
instrumentos útiles para cortar 
droga, así como 128.000 µi:setas .. 
Estos hechos ocurrieron el día 29 
de junio y fue un servicio conjunto 
entre la policía de Alcalá y la de la 
base de Torrejón,· porque se sabía 
que ese día se iba a distribuir una 

gran cantidad de droga. 

¿Quieres compran un 
AL TON? 

Ven• . 
Vlñuelaa 

~PIN 
ROTULACION 

y 
PUBLICIDAD 
Decoracl61t 

Vallas . RótulM 
San Diego, 9 · -;-el.: 8811 02 g3 

ALCALA DE HENARES 
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La acción policial montó un espec
tacular despliegue en la calle de 
Manuel Merino, el cual llamó la 
atención de los vecinos, quienes 
preguntaban a la policía america
na, dos ho'!1bres y una mujer, '1ué 
pasaba, a lo que ellos respondían 
que no entendían nada de lo que 
se les preguntaba. El español fue 
detenido en su casa del barrio 

Venecia. Las detenciones de los 
dos las llevó a cabo la policía de 
Alcalá. Según parece, el español 
vendía la droga al americano, quien 
se encargaba de la d istribución en 
-en el interior de la base . 

ROBO 
EN UNA CERAMICA 

Él día 28 de junio pasaron a dispo
sición judicial seis personas, acusa
das de hurto de material en Cerámi· 
ca Henares, situada en la carretera 
de Pastrana. Esta cerámica está 
cerrada actualmente y parece ser 
que algunas personas conocedoras 
de ellos van a la cerámica y se llevan 
de cuando· 'en cuándo ladrillos y 
vigas de cemento. Concretamente 

estos se is individuos ahora deten i
dos no iban juntos, sino que iban en 
grupos de tres, unos con una peque
ña Jurgoneta, y los otros con . un 
camión pequeño. Fueron sorpren
didos por un coche "zeta" de la 
policía nacional cuando cargaban el 
material por la mañana. 

ACCIDENTE 
Y DETENCION 

Dos jóvene~ de 18 af. "lS y un 
menor han sido puestos a Jisposi-

¿Quieres comprar un 
OLOCHAP? 

Ven a 
Viñuelas 

,A T R A C O A L H 1 S P A .N O 
El día dos de julio sobre las once y 

media de la mañana fue atracado el 
quisieron · ~sperar a que se abriera 
la caja fuertt de apertura retardada 

Banco Hispano Americano en su y se llevaron lo que encontraron en 
sucursal del Chorrillo. Los hechos · las otras cajas, 219.000 pesetas, que 
ocurrieron de la siguiente manera: metieron en una bvlsa. Luego salie
En el banco sólo estaban los em- ron huyendo a pie hasta un coche, 
pleados y una cliente. LuP.go entró un 850 blanco con matrícula de 
un individuo que esgrimía una Madrid. Huyeron por la carretera 
pistola y dijo : "Esto es un atraco". en dirección a Daganzo. Creemos 
Luego pas6 otro atracador. El que es ya la tercera -si no la 
primero de ellos vestía chaqueta y cuarta- vez que es atracada esta 
jersey rojo . E 1 otro llevaba un jersey sucursal bancaria. 
blanco. Tendrían unos 25 .años . No 

N 'e c e s i t a m o s 

PROMOTORES 
COLABORADORES 

POSIBILIDADES PARA ALCANZAR INGRESOS MENSUALES 

SUPERIORES A LAS 70.000 PESETAS 

Interesados, dirigirse a 

Ctra. Madrid - Barcelona, km. 31,700 Teléfono 889 17 46 Alcalá de Henares 
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1 PUERTA de MADRID en la comarca 
Luis Gregario Díaz Vilches 

alcalde de Camarma 
Hoy traemos a nuestras páginas a 

un hombre que hace dos años aco
metió con gran entusiasmo la labor 
de dirigir los destinos de su pueblo. 
Nos referimos a don Luis Gregorio 
Díaz Vilches, alcalde de Camarma. 

-Señor alcalde, lpodría decirnos 
cuáles han sido las realizaciones a lo 
largo de estos dos años de su 
gestión al frente de la corporación 
municipal camarmeña? 

-Bueno, vamos a ver; han sido 
varias y en distintos campos. La 
parte más importante, desde luego, 
han sido las obras de urbanización, 
como asimismo la creación de una 
infraestructura de colectores y 
acometidas de agua. Todo ello con 
un valor total de aproximadamente 
42 millones de pesetas. 

Luego, las obras que le siguen en 
importancia, me refiero a importan
cia por dinero, es la que se refiere al 

- grupo municipal de escuelas, por un 
valor total de 32 millones de pese
tas. Este grupo escolar se ha edifi
cado sobre un solar municipal de 
once mil metros cuadrados y ha 
sido construido por la delegación 
provincial del ministerio de Edu
cación y Ciencia. 

Después, en orden económico 
siempre, se pue~ destacar la remo
delación de todas las plazas, remo
delación, ordenación y ajardina
miento de las plazas municipales, 
por un valor total de cinco millones 
y medio de pesetas. 

El acondicionamiento del antiguo 
ayuntamiento es otra de las obras 
municipales que se han emprendido 
y el valor total será dos millones de 
pesetas. También el capítulo del 
alumbrado eléctrico, del que tene
mos realizada ya la primera fase, 
inaugurada en diciembre, con un 
coste total de cuatro millones y 
medio, y ahora al principio de 
julio emprenderemos la segunda 
tase, por un valor total de cinco 
millones y medio. 

También habría que destacar la 
obra que se va a ejecutar para el 
encauzamiento del río Camannilla, 
en la zona del grupo escolar, en la 
zona conocida como El Lavadero, 
que va desde el puente del campo 
de fútbol basta la cuesta de la carre
tera de Meco. Esta obra, que es un 
acondicionamiento de márgenes 
con gaviones, tiene un presupuesto 
de tres millones y medio. A esto 
habrá que sumarle las pequeñas 
mejoras municipales que no tienen 
U& excesivo coste económico pero 
que naturalmente mejoran muy 
mucho la vida ciudadana. También 
hay que considerar la puesta en 
marcha, mancomunados con Meco, 
de la recogida de basuras, con un 
camión que ha costado tres 
millones y medio. Y en principio 
yo creo que no hay nada más que 
destacar. 

PUERTA DE MADRID 

-lCon qué r~cu rsos cuenta Ca· 
marma para la realización de 
todos estos proyectos? 
-En primer lugar, el presupuesto 

ordinario ha tenido variaciones a lo 
largo de estos dos años. Nos encon
tramos con un presupuesto munici
pal de cuatro millones quinientas 
cincuenta mil pesetas. El siguiente 
fue de cinco millones setecientas 
cincuenta mil y al 81 contamos con 
nueve millones y medio. Efectiva
mente, este presupuesto no alcanza 
en absoluto para la cantidad de 
obras que se han realizado, y más 
para lo que hay previsto, una pisci
na municipal para la cual tenemos. 
un crédito de 12 millones de 
pesetas. Todo ello se ha podido 
hacer gracias a una gestión impor
tante de cara a Diputación y a las 
entidades ministeriales, que son las 
que han ayudado y han potenciado 
todas las obras de Camarma. Por 
ejemplo, Diputación ha sido la 
entidad que mayor dinero ha apor
tado a Camarma. Yo diría que a 
excepción de 28 millones de pese
tas,. que fueron para el grupo esco· 
lar, el resto ha corrido a cargo de 
Diputación, adem~ de unos crédi
tos del Banco de Crédito Local y 
además de unos préstamos de la 
Caja Provincial de Cooperación. 
Unos créditos sin intereses por 
valor de nueve millones y medio de 
peset&<>. Esto ha sido lo que ha dado 
posibilidad al pueblo para acometer 
las obras ya descritas y la única base 
que tenemos para acometer las 
futuras obras. 

En . el alumbrado eléctrico, segun
da fase, Diputación aporta cinco 
millones de pesetas; el polideporti
vo es un consorcio entre Diputa
ción, Consejo Superior de Deportes 
y el Ayuntamiento de Camanna; y 
luego, lo que está un poco más atra
sado, pero que esperamos comenzar 
y realizar este año, son las obras de 

··Lo MAS IMPORTANTE, 
. . 

LAS OBRAS 
DE URBANIZACION" 

pavimentación de siete calles y una 
red de colectores, que en este 
momento es insuficiente. 

-Señor alcalde, hablemos ahora 
del hermano pobre. Del Nuevo Ca
marma. Hemos hablado de proyec
tos y dP. realizaciones. lPiensa usted 
e11 lo que puede hacer el ayunta
miento en Nuevo Camarma, o dicha 
urbanización ha de seguir funcio
nando de una manera autónoma 
como hasta la fecha? 
-Yo creo que no es cosa de mP.ter 

al lector en la problemática de las 
tribulaciones que Nuevo Camarma 
ha tenido desde su comienzo hasta 
ahora. Todo ha sido un cúmulo de 
dificultades. Los cooperativistas lo 
han ido superando y creo que ahora 
estamos en una fase en que la urba
nicación está estabilizada, de alguna 
fonna estamos en el inicio de una 
colaboración ayuntamiento-coope· 
rativa Nuevo Camanna para obtener 
el fruto que todos espercmos de 
esa urbanización. El ayuntamiento 
la contempla con muy buenos ojos. 
Y al decir "buenos ojos" me refiero 
a que todos tenemos la intención de 
ayudar todo lo posible a la roopera
tiva con ·el fin de que sea una reali
dad esa cooperación. El ayunta
miento va a poner toda la carne en 
el asador para conseguir todas las 
mejoras que se puedan realizar en el 
Nuevo Camanna. Además, tú sabes 
que el otro día, hablando, hemos 
llegado a la conclusión de que lo 
mejor sería que una comisión de 
Nuevo Carnarma mantuviera con
versaciones pennanentes con el 
ayuntamiento a fin de conseguir 
que el Nuevo Cama1!Da sea un 
barrio más del pueblo y de alguna 
fonna obtenga las mejoras que 
efectivamente merece. 

-lCree usted que la integración 
total de Nuevo Camarma en el 
pueblo beneficiaría a éste? 
-Y o pienso particularmente que 

no hay una disonancia entre los 
vecinos de Camanna y los retj. 

dentes de Nuevo Cmnarma. Tene
mos la intención de potenciarlo al 
máximo con el fin de que los veci
nos que allí residan no lo sean de fi. 
nes de semana, sino vecinCl6 penna
nent.es. Dada la ubicación que tiene, 
a siete kilómetros de Alcalá de 
Henares y los medios de comunic.a
ción de que intentamos dotada, 
puede y debe ser una zona de 
residencia fija. Dentro de esta idea, 
estamos seguros de que las uniones 
que se pueden realizar entre los 
cooperativistas de Nuevo Camanna 
y los vecinos de Camanna pueden 
ser en todo momento perfectas, 
sin que haya motivo para diferencia 
alguna. 

-Señor alcalde. Hemos hablado de 
un presupuesto de poco más de 
nueve millones de pesetas. lCree 
usted que con eso se pueden aco
meter todas las obras que hemos 
dicho antes? 

-Bueno, Vlll110S a ver. Yo me 
refería al presupuesto ordinario. 
Con él es imposible totalmente 
llegar a cualquiera de las realizacio
nes anunciadas. Por eso está previs
to un presupuesto de inversiones de 
24 millones de pesetas, dentro del 
cual se contemplan la obras previs
tas anterionnente. Este presupuesto 
se aprobó el día 30 de abril. Y el 
presupuesto ordinario es el que 
atiende los servicios municipales. 
Pero las obras, las inve:miones, van 
contempladm en el presupuesto de 
inversiones. 

-lOuiere usted añadir algo más? 
-Muchas gracias por la oportuni-

dad que supone asomanne a las 
páginm; de PUERTA DE MADRID 
y quisiera despertar un poco en los 
vecinos de mi pueblo una dinámica 
de logros, de realizaciones y sobre 
todo de esperanza, pues creo que 
con la colaboración de todos, con 
la unión de todos, podemos hacer el 
Camarma que todos sofümos. De 
eso estoy absolutamente seguro. 
Muchas gracias. · 

Respete la salud ciudadana: 
no añada 

más polución de la inevitable 
· UTILICE EL AUTOBUS 
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PUERTA de MADRID en la comarca 

EL PROCESO 
AUTONOMICO EN LOS 
AYUNTAMIENTOS 
DE LA COMARCA 

Poco a poco los aywztamien
tos de la comarca complutense 
comienzan a movilizarse en 
tomo al proceso autonómico. 
En Coslada, el aywztamiento 

ya ha fijado la convocatoria 
paro celebrar su pleno extraor
dinario par.a el próximo día 9 a 
las siete de la tarde. Los acuer
dos a que se llegue serán remiti
dos en acta a la diputación cpn 
el fin de que, como es sabido, 
ésta envíe al gobierno la res
puesta obtenida en la provincia 
a nivel municipal. Respuesta 

; que comenaó con la pronuncia
ción favorable del pleno del 
aywztamientó de la capital 
apoyando la iniciativa del ¡ 
comienzo del proceso autonó- · 
mico paro Madrid por la vía del 
artículo 143. 

En Torrejón, por el momento, 
no hay una fecha fijada paro la 
celebración del pleno extraor
dinario que ha de ratificar los 
acuerdos de la diputación. A la 
hora de redactar esta informa-

, ción aún no se ha requerido 
a los concejales de Torrejón 
paro adoptar acuerdo alguno en 
un sentido o en otro. Por otra 
parte se espero que este pleno 
tenga lugar de todas formas 
antes de que finalice el presen
te mes de julio. 

Respecto a San Femando, la 
fecha está aún sin concretar. Se 
nos informa de que tal vez se 
produzca el próximo martes, 
pero repetimos que por el 
momento no hay ninguna 
fecha en concreto. 

KEYS 
\......d. Calasan~_, : ~ - !\~~ al ~ j 
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Huélamo: 17 votos a favor, 3 amentes y 1 en blanco ___ _ 

COSLADA Y A TIEN-E ALCALDE 
Como se preveía, la responsabili

dad de la alcaldía ha recaído en la 
persona de José · Huélamo, que 
pertenece al grupo comunista. El 
nombramiento tuvo lugar el pasado 
25 de junio, durante un pleno 
extraordinario convocado a tal fin . 
La votación transcurrió en medio 
de la más absoluta normalidad y, 
salvo las ausencias de dos concejales 
de UCD y de otro de ORT-PTE, y 
el voto en blanco del único repre
sentante de UCD asistente, el pleno 
de los concejales ratifi~ó con su 
voto afirmativo la designación del 
señor Huélamo. 

EL BARRIO 
DE LA EST ACION, 
EN FIESTAS 

Han dado comienzo los festejos . 
que el Barrio de la Estación, de 
Costada, celebra por estas fechas. Y 
con gran participación de vecinda
rio. La fiesta tuvo como atracción 
en el baile que se celebra en la 
plaza de Madrid al conjunto "Leja
nía". A las once y media, en la 
misma plaza, se quemó la pólvora 
que indicaba el principio de las 
fiestas. Hoy, sábado, el programa 
recoge actividades para los niños 
con carreras de bicicletas y juegos 
de todos los tipos. Charangas y 
"majorettes" recorrerán el pueblo. 
El domingo, último día de fiestas, 
tendrá lugar un partido de fútbol 
a las 12 del mediodía entre los 
equipos "SoltP.ros" y "Casados". 
La fiesta finalizará sobre las once 
y media del domingo, con la 
quema de las fallas. 

RETRASO 
EN LA CONSTRUCCION 
DE LOS COLEGIOS· 
NUEVOS 

A pesar de los esfuerzos que ha 
realizado el ayuntamiento a través 
de la delegación de Cultura y 
Juventud, la construcción de los 
nuevos centros escolares sufrirá 
un retraso de dos meses, según se 

nos ha informado en fuentes muni
cipales. El pasado mes de enero la 
Administración aprobó un fondo de 
ayuda para la construcción de 
nuevos centros escolares en los 
pueblos más necesitados de la 
provincia, entre los que se encon
traba Coslada, con un déficit de 
1.600 plazas escolares por el 
momento. 

El ayuntérniento ha presionado 
en varias ocasiones a la delegación 
del ministerio de Cultura para que 
las obras de los nuevos colegios 
dieran comienzo en el mes de 
febrero, sin que consiguiera hacerse 
oír. Las obr~s. que han dado 
comienzo en el presente mes de 
julio, no estarán terminadas hasta 
bien entrado el mes de octubre o 

incluso el de noviembre, lo que 
determinará que gran parte de los 
niños que deberían ocupar las pla
zas de estos nuevos centros se 
queden e!'l sus casas hasta que no _ 
terminen las obras. 

En cuanto a los nuevos centros, 
éstos estarán destinados a los cursos 
de preescolar y EG0. Se pondrán 
en marcha dos centros de ocho 
aulas cada Jno, dotados de una 
pista deportiva y otro centro con 
24 aulas, provisto con los mismos 
medios que el anterior. En total, 
pues, 56 aulas que paliarán de 
momento ese déficit de 1.600 
plazas de que adolecía -y por el 
momento sigue adoleciendo- Cos
lada. 

: :-:Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

ANUNCIO 

Hasta el día 29 de julio próximo, se admiten instancias 
para 7 plazas de Bomberos, en prop~dad, de este Ayunta
miento, confonne a las Bases expuestas en el Tablón de 
Anuncios -interior-, y modelo de instancia que se facilita 
en la Secretaría General. 

Alcalá de Henares, 25 de junio de 1981. 

EL ALCALDE 
Carlos V ALENZUELA 

PUERTA DE MADRID 



Afecta a más 
de 1.600 viviendas 

CADUCAN 
LIC.ENCIAS DE 
CONSTRUCCION 

Diversas empresas constructoras 
que han venido operando en Alcalá 
han visto caducadas sus licencias 
de obras para construcción de 
viviendas, tras la sesión de la comi
sión municipal permanente de esta 
ciudad de fecha 22 de junio pasado. 

La caducidad de las licencias se 
produce a la vista de los informes 
emitidos por los técnicos y a tenor 
de lo dispuesto en las ordenanzas 

. municipales y en las normas sub
sidiarias del plan general . de orde
nación urbana, en las que se exige · 
como requisito para declaración de 
caducidad de las licencias el que no 
se haya realizado más del 15 por 
ciento de · las obras autorizadas. 

La medida municipal complutense 
afecta a más de mil seiscientas 
viviendas, cuya construcción entra
ba dentro de los planes de diversas 
constructoras inmobiliarias y que 
ahora quedan canceladas. De cual
quier forma, es dudoso que esto 
pueda ser realmente significativo 
en estos momentos, toda vez que 
el mercado de la propiedad inmo
biliaria está tremendamente depri
mido en estos momentos en Alcalá, 
debido a la escasa demanda y a la 
crisis económica. Parece evidente 
que una ciudad que tiene parados 
más del 20 por ciento de su pobla
ción potencialmente activa no es 
un caldo de cultivo estimulante 
para la construcción de viviendas. 
De hecho, si a las empresas afecta 
das les ha alcanzado esta medida 
es porque ellas mismas no han 
sentido el menor interés en cons
truir, pues no ven oportunidad real 
de venta para sus viv iendas. 

Ahora las empresas afectadas por 
esta cancelación de sus licencias de 
construcción podrán interponer los 
recursos que les asisten. 

Mimbre-Cala 
BAZAR ORIENTAL 

SfJll_nn (¡}~ 
~~ ~ 

DECORJ'.CION INTERIOR 
TERRAZA - JARDIN 

Prycon11 A-12 · -~'lf . 888 23 45 
ALCALA DE HENARES 

PUERTA DE MADRID 

EMOTIVO FESTIVAL TAURIN 
:.n :-. 

* 
A BENEFICIO DE LOS SUBNORM LES 
No Ale preclaament.e una tarde 

soleada de corrida, cooio dice la 
canción, pero no le faltó un matiz 
alegre y español. Y si a esto unmos 
el beneficio de la misma en favor de 
los aabnonnales, el conjunto reaalta 
emocionmt.e. Aunque más de una 
vez estuvmos apunto de cobijamos 
balo el paraguas temiendo el chapa
rrón que se nos echaba encima. 
Un11 dos mil pe1'Qnm aproxmada
ment.e fueron quienes presenciaron 
el festiva taurino de la ganadería de 
don Mariano García de Lora, lidia
dos por Gregorio Sánchez, Macare-

¿OTRO BINGO? 

El gobierno civil de Madrid ha 
solicitado información al ayunta
miento de Alcalá sobre la posibili 
dad de instalar un bingo -que sería 
el tercero que funcionaría en la 
ciudad- en la calle de Ramiro 11, 
con vuelta a Asturio Serrano. La 
comisión municipal permanente 
trató el tema y acordó dejarlo sobre 
la mesa hasta tanto emita informe 
el presidente de la junta de distrito 
correspondiente. 

VELADORES A LA VIA 
PUBLICA 

no, Ml1Uel Flores, Jame Oltos, el 
Tannto, Culos Barroso, Gitanillo 
de Veaa, la joven iejoneadora 
María José y "Fray Gaditano", el 
organizador del festival taurino. 

Antes de comenzar, 32 niños uni
fonnados y 24 majorettes deleita· 
ron al público allí present.e con 
buena exhibiciones. A continua. 
ción, la actuación de un dúo 
ftsnenco y la danoetración de 
dominio sobre los caballos que nos 
ofreció María José con su hennoeo 
coICel. Hemos d~ decir que la plaza 

número de veladores puestos, a ver 
si se corresponde con el de los 
concedidos, y encarece que los 
veladores no han de obstaculizar 
el tráfico rodado ni peatonal. Del 
mismo modo, el ayuntamiento 
procederá a la retirada de la licen
cia en caso de que se incumplan 
algunas de estas condiciones o se 
produzcan escándalos o alteraciones 
del orden público. 

EL CAMINO 
DE LA ESGARAVITA, 
CON CONTRIBUCIONES 
ESPECIALES 

La presidente de la comisión 
Cerno todos los años por estas o municipal de Urbanismo ha pro

fechas, diversos establecimientos puesto que se inicie ya el expe
de hostelería de la ciudad han con- diente de las contribuciones espe
seguido permisos municipales para o ciales para llevar a cabo la ejecu
la instalación de veladores en varios ci6n de las obras de acondiciona
puntos de la.ciudiid. El ayuntamien- miento del camino de la Esgara-
to advierte que inspeccionará el vita. 

de toros estaba falta de arena y que 
tenía mucho polvo. Pero antes de 
lidiar el segundo toro de la tarde 
llegó una cist.ema del IY\IDUmiento 
de Madrid, regó la plaza y la dejó 
casi encharcada, a lo que un sector 
del público respondió con gritos de 
"¡Vale, tío, que estamos sin agua!" 

El festival tauñno no estuvo del 
todo mal, y lo mía important.e fue 

1ver cómo el público 'fo pMaba 
pipa" cantando los pllOdobles que 
tocaba la banda taudna, bebiendo 
de la bota de vino y haciendo 
alarde del buen. humor eapañol. 
·rodoe lo hicieron muy bien y con 
gran entrega, a pesar de CJle el 
cuarto toro de la tarde murió de 
diez estocada, lo cual incitó al 
público a conentar frases como 
" ¡mátale con una pistola", "écha
le una cabra", y cosas así, pero 
ya se sabe que todo eso COD$tituye 
la salsa del ambiente taurino. 

Hubo ramos de ftores para todos 
los toreros, entregados por niños. 
Y varios de ellos recibieron a peti
ción del público las dos orejas y el 
rabo, incluida la joven María José, 
cuyo · toro se resistía a morir. Pero 
uno de sus compañeros pidió 

,penniso a la presidencia para 
matado. 

Nuestra sincera felici.tación a Fray 
Gaditano, CJ!e toreó muy bien, y a 
to~ aquellas personas que colabo
raron en beneficio <le estos niños 
subnonnales, que son nuestros 
niños porque viven en nuestra so
ciedad. 

Montserrat VALLES 

EL ALMACEN 
Alameda, 1 - 3 y Ronda Ancha, 2 

V EN.TA E 5PEC1 AL DE JU L 1 O 
Colcha acrílica estampada ........... . 
Cortina cretona . estampada : . . . . . . .. 
Toalla terciopelo estampada . . . . . . . .. 
Edredón saco estampado, 1.ª calidad . 
Funda de almohada estampada 80 
Mantelería 9 y 12 servicios. tergal 
Corte sábana tergal estampada 

Pantalón vestir tergal caballero 
Blue-Jean lavado, 1." marca . . . . .. 
Vestidos señora, alta calidad ... 

299 
199 
299 

1.799 
89 

999 
399 

999 
799 
699 

Camiseta algodón moda ... ... 199 
Cazadora niño, tallas 33/38 . . . 799 
Camisa señora estampada 199 
Camisa tergal caballero . . . 399 
Cazadora raso • ROKY • . . . 999 
Falda •pichy• vaquera .. . 299 
Albornoz nido de abeja . . . 1.299 

Pantalón pinzas globo, 10 colores 999 
Vaqueros niños, tallas 2~/30, 1.ª mea. 699 
Faldas forradas señora . . . . . . . . . 699 

Y asr, ... son cientos los artículos REBAJADOS 
Antes efe efectuar su compra VISITENOS 

Son RebaJas de ALMACEN 

4 de Julio de 1981 
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Parcelas magníficamente situadas en un paisaje maravilloso en pleno 
campo, campo, con intensa arboleda, jtinto al Hío Henares, pero al mismo 

tiempo a muy pocos metros del nuevo Polideportivo de Alca!á de Henares y al 
casco urbano. Servicios d~ autobu~es, colegios de primera 

y segunda enseñanza dentro de la propia urbanización. 

Una urbanización terminada con más de 100 chalets habitados 

o festivos. 
. diaria. inc\US 

1nforrnac1on 

640 ml a 2.000 m~ 
~ Parcelas desd~ hasta 4 años 

~~3' y con !acilida es 

tade\Sol.9-
¡>uer Arenal\ 

lf..c;qu1na 
;; 



Otro libro 
sobre Alcalá 

"Crecimiento urbano y participa
ción vecinai" es el título de un libro 
recientemente publicado por el 
Centro de Investigaciones Socioló
gicas que cone el riesgo de pasar 
desapen:ibido para los alcalaínos, a 
pesar del inwdalie intei:és y apor
tación que 111pone al cooocimiento 
de la realidad social alcalaína. Pro
bablemente la no explicación en el 
título del objeto de estudio sea la 
causa fundanental de ta descono· 
cimiento. La autora del libro, la 
doctora en Sociología Alice Gail 
Bier, realiza en el mismo un estudio 
sobre el desarrollo y la actividad de 
las asociaciones de -wecinos de 
Alcalá de Henares, considerada 
corno modelo de rápida industria
lización y urbanización, localizada 
cen:a de Madrid, ccmparándoia con 
Matuó, una ciudad de urbanización 
y crecimiento demográfico más 
moderado en las proximidades de 
Barcelona. Se ha realizado la ccm
paración acen:a de las similitudes y 
diferencias de estas dos ciudades, 
haciendo una referencia específica 
a las características y crecimiento 
demográfico, a los gobiernos muni
cipales y a las condiciones urbanas 
y servicios municipales de ambas 
ciudades y sus barrios. El estudio de 
las AA VV se encuadra dentro del 
contexto general de la industraliza
ción, de la urbarmación y del 
cambio político que E~aña estaba 
experimentando en la decada de los 
sesenta y comienzos de los setenta. 
La tesis principal de este estudio es 
que el crecimiento de las asociacio
nes de vecinos en las zonas urbanas 
de España fue una respuesta a la 
incapacidad de los gobiernos locales 
de responder a la demanda de ser
vicios municipales prom.tcida por el 
crecimiento demográfico. El · creci
miento de estas AA VV recibió un 
nuevo impulso mediante la transfor
mación política llevada a cabo en 
España a mediados de la década de 
los años setenta. 

En la primera parte del libro se. 
estudia el papel de la industrializa
ción, del crecimiento de la pobla
ción, de la participación política de 
la población migratoria y de las aso
ciaciones en el proceso de urbaniza
ción. A continuación se analizan el 
crecimiento y características de las 
AA VV de Alcalá y Matuó, contras
tando, como dec1a, 111s característi
cas demográficas y de industriali
zación. 

Es importante reseñar las dificul
tades que la realización de este 
estudío supliso para la autora, dadas 
las condiciones \)olíticas de la época 
en que se realizo -1975 a 1977-y, 
a otro nivel, las dificultades que 
entrañaba en propio registro de las 
migraciones. El resultado, sin em-
· bargo, se puede considerar satisfac
_torio, y aquí tenemos un estudio 
que inco1porar al acervo de los que 
se han propuesto analizar y estudiar 
Alcalá, desde las múltiples vertien-

. tes históric~ cultural y, en este 
caso, sociologico. Un estudio, in
sisto, de obligada lectura y consi
deración para todos aquellos alca
laín'lS interesados en la problemáti
ca de nuestra ciudad. 

Pedro Enrique GOMEZ 

PUERTA DE MADRID 

El e.xdirector 
del Centro de Salud se explica 

Para el hombre de la calle, la noticia resultó sorprendente: Javier Alarcón, el hombre que aparecía como 
director y uno de los médicos del Centro de Salud, había sido despedido ·de su cargo y de su empleo. Así, 
sencillamente . En un primer coment<:rio nos hacíamos eco del rumor que circulaba en algunas esferas que 
aseguraba que el motivo del cese era que Alarcón, militante socialista, no contaba con "la confianza políti
ca" del alcalde. A la semana siguiente el comité local del PSOE salía al paso del rumor afinnando que el 
cese se producía a petición de la junta rectora del Centro de Salud. Y ahora tenemos aquí las explicaciones 
del propio Alarcón. 

-lHa sido usted . cesado o ha 
dimitido?. 

-Me invitaron a dimitir, pero me 
ne~é a ello y preferí que me cesa
ran, porque entendía que era más 
acorde con la verdad. 

-lPor qué le han cesado? 
-Existe la verdadera causa y la 

máscara con la que intentan tapar la 
realidad que hay detrás. La máscara 
es un escrito finnado por los beca
riOfl del Centro de Salud, pidiendo 
mi dimisión, mi dimisión, así, a 
secas, sin alegar razón alguna. La 
verdadera causa son las discrepan
cias surgidas entre el presidente de 
Sanidad y yo sobre la orientación y 
mucha del centro. 

-¿En qué consistían esas discre
pancias? 

-Para no entrar en anécdotas y en 
pocas palabras, diría que yo defen
día la profesionalidad del centro y 
su independencia de los partidos 
políticos. El pretendía que el 
Centro de Salud fuese una herra
mienta al servicio de la comisión de 
Sanidad. 

-Los becarios, ¿de qué lado esta
ban? 

-Parece ser, por los hechos, que 
a favor de la comisión de Sanidad. 
Entre ellos hay un cóctel de muy 
diversas tendencias ide<iógicas: 
LCR, MC, PCE, PSOE, indepen
dientes, feministas, asamblearios ... 
y se conoce que ha prevalecido lo 
político sobre lo profesional. 

._¿Usted entiende que el enfoque 
político es menos conveniente que 
el profesional? 
-Por supuesto que sí, tratándose 

de la salud. i..e explico con un 
ejemplo, el de la planificación 
familiar. Según mi punto de vista, 
ésta se hubiera hecho cte una fonna 
estrictamente profesional , según 
las directrices de la OMS. Un centro 
de salud debe estar al servicio de 
toda la sociedad y todos los ciuda
danos. En cambio, si se politiza, 
corre el riesgo de dedicarse a hacer 
campañas políticas más que sani
tarias, por ejemplo a favor de la 
legalización del · aborto, lo cual 
considero que sería un fraude a .los 
contribuyentes y a la sociedad. 

-De toda esta situación, ¿qué 
opinaban en la junta rectora? 
-La junta rectora es el órgano 

ejecutivo máximo dentro del Cen
tro de Salud, pero en estos asuntos 
no se ha enterado de casi nada. 
El poder ejecutivo real ha sido 
ejen:ido sobre todo directamente 
por el presidente de Sanidad y 
desde mayo por una comisión 
ejecutiva compuesta de cuatro 
miembros: el alcalrle, el presidente 
de Sanidad, un concejal del PCE y 
el director del Centro. 

-¿Reconoce usted haber cometi
do errores en la dirección del 
Centro de Salud?. 
-Sí; el más gordo basido el haber 

tolerado p:recisamente que el señor 
presidente de Sanidad se inmiscuye
ra en exceso en las competencias 
del director médico. Hubo becarios 
que durante meses siguieron direc
trices de él y no mías, contrarias a 
las mías, probaliemente mucho 
más acertadas que las mías, no lo 
dudo, pero irregulares en su forma 
de producirse. Luego hubo las 
dificultades propias de todo lo que 
empieza, la carencia de locales ade
cuados, la prisa por cosechar sin 
dejar tiempo a sembrar, olvidando 
que no se puede ensillar antes de 
traer el caballo ... 

-Ahora, ¿qué futuro le ve usted al 
centro? 

-Al desaparecer yo, que era la 
causa de todos los males, al parecer, 
estoy seguro de que florecerá como 
la ftor del cactus y tendrá una 

. trayectoria de éxitos. Así lo deseo . 

- ¿Usted no lamenta qu~ar fuer.. 
de juego? 

- Es verdad que soy el fundador 
del centro y autor del centro y 
autor del proyecto, que es bueno y 
ha sido alabado unánimemente e 
induso asumido por otros centros 
de salud. Ahora bien, me alegro de 
haber recuperado mi libertad pro
fesional, me siento aliviado. Está 
visto que no sirvo para la intriga y 
el politiqueo. Los hay mejores, y 
abundan por estos pagos. Al parecer 
yo era muy mal director. Enhora
buena, ya no soy obstáculo. Creo 
que la gente del centro est& actual
mente algo desorientada porque 

me encuentro a algunos de tertulia 
por las cafeterías, o tcmando el 
fresco bajo los árboles del Hotel 
Laredo, o reunidos en asamble11, 
todo esto en horas de trabajo, duo 
está. Pero no dudo que saldrán 
pronto del marasmo y podrán 
dedicarse a sus entelequias, para 
bien de Alcalá. 

-¿Y el FSOE no tuvo en cuenta 
al cesarle su situación laboral? 

-Mi situación laboral es cosa 
personal y hubo de ser sacrificada 
en aras del bien común. A otros del 
partido les ha ido en cambio mejor, 
porque a pesar de habenne gritado 
e injuriado públicamente, delante 
de numerosos testigos, en el propio 
Centro de Salud, no sólo no les ha 
pasado nada; sino que han sido 
elegidos para el comité local. 
"Razooes tiene la Santa Madre 
Iglesia que no podemos comp:ren
der ... " Si así hacen, bien estará. 

-¿Siente usted alguna decepción? 
-No, ninguna. Sólo deseo que me 

dejen en paz y no anden por ahí 
con bulos y maledicencias intentan
do desvirtuar la verdad. No los 
quiero llamar como Cervantes: 
"Pérfidos, desleales, fementidos ..• 
cobardes, codiciosos, malnacidos". 
No quiero, sería injusto tener pen
samientos de este tipo. 
Prefiero decir con Miguel Hemán

dez (llamándoles figuradanente 
hortelanos, con perdón): 

''Por una senda van los hortelanos, 
vienen de los esfuetzos sob:rehuma-

nos 
y van a la canción y van al beso 
(los nombramientos) 
y van dejando por el ai:re imp:reso 
un olor de herramientas y de manos 
Por otra senda yo, por otra senda, 
que no conwce al beso, ainque es 

labora 
sino que merodea sin destino". 

-Después de este desahogo poé- · 
tico , ¿••lgo más que añadir? 

-Sí, ponenne enteramente a la 
disposición del Centro de Salud, 
para colaborar altruistamente en 
todas aquellas actividades profesio
nales que yo pueda y ellos quieran. 
Gracias. 

S. S.R. 

4 de Julio de 1981 



La " , " neumon1a sigue matan~ , · 

OTRO MUERT·o; 
Y SEIS MUY GRAVES 
Tenemos en Alcalá 366 personas 

intoxicadas por ace ite adulterado. 
En ellos se computan también los 
reingresos. Hay 306 casos dados de 
alta, 59 ingresados y se ha produci
do un nuevo fallecimiento, el de un 
niño de siete años. Lo más grave 
de todo son los reingresos, según 
nos informan las autoridades sani
tarias. Cuando escribimos estas 

líneas el problema no está ya tanto 
en la cantidad efe casos como en su 
gravedad, pues tenemos seis casos 
muy graves, uno de ellos una 
muchacha de d ieciocho años que 
está ingresada en. la UVI, cuya 
familia también resultó afectada en 
el padre, una hermana de 21 años y 
un chico de ocho años. Los casos 
van disminuyenQo, pero no del 
todo, por lo que se supone que la 
gente continúa ingiriendo el aceite. 

En Alcalá, para canjear este aceite 
hay que llevarlo de 3 de la tarde a 
9 de la noche al ambulatorio del 
Val. Allí le dan a usted un justifi
cante en el que especifican la 
cantidad entregada. Y al día si
guiente hay que ir al mismo sitio 
de 9 a 12 de la mañana para recoger 
el aceite de oliva, esto se está ha
~iendo desde el día 1 de julio. 

En el ayuntamiento hay deposi
tadas setenta garrafas de cinco li
tros, dos litros y un litro, que, 
según nos informa Pablo González, 
se llevarán al ambulatorio del Val 
para canjearlas. Las personas que 
depositaron este aéeite pueden 
pasar por el ayuntamiento para 
recoger el aceite de oliva cuando 
ya esté hecho el canje. 

Si con los cincuenta mol kilos del 
Patronato Comunal Olivarero no 
hay suficiente para cambiar todo el 
aceite venenoso, el gobierno adqui
rirá más aceite para seguir efectuan
do el cambio. Por supuesto, como 
estaba previsto, no faltan los listos 
desaprensivos que también hacen 
fraude con el canje, llevando para. 
cambiar aceites industriales usados~ 

YA FUNCIONA 
LA AMBULANCIA 
MUNICIPAL 

Reconocimientos escolares 

Desde el día 1 de julio, día en que 
la casa entregó el vehículo, el ayun
tamiento de , Alcalá ya tiene la 
ambulancia municipal, un GS de 
techo sobreelevado que está dotado 
con dos camillas, equipo de oxígP.
no y >asiento auxiliar para el A 1 S 
acompañante del enfermo. La 
ambulancia, con todo su equipo, 
tiene un precio superior al millón 
de pesetas. 

. Hablamos con el concejal Pablo 
González, presidente de la comisión 
de Sanidad, el cual nos informa de 
lo siguiente: Según un oficio del 
lnstiluto Nacional de la Salud, el 
min isterio de Trabajo, Sanidad y 
Seguridad Social, está llevando a 
cabo una campaña de canje de 
aceite adulterado y supuestamente 
tóxico por aceite de oliva que ha 
facilitado el Patronato Comunal, 
en cantidad de cincuenta mil 
kilos para toda España. 

El ayuntamiento de Alcalá, a 
través del Centro de Salud, está 
realizando un reconocimiento mé
dico con una media diaria 1e 
sesenta niños, todos los días labora
bles de 9 a 12 y media en la Casa de 
la Juventud. E~e reconocimiento 
médico lo llevan a cabo los médicos 
y ATS del Centro de Salud y se 
efectúa a niños que van a ingresar 
en septiembre en los colegios esta
tales. Para que les reconozcan 

tienen que llevar el número de 
matrícula del colegio y el certifica
do médico del Cvlegio Oficial de 
Médicos, que se adquiere en las far
macias. Es~<: reconocimiento, que 
empezó a mediados del mes de 
junio como ya informamos en su 
día, continuará durante todo el 
mes de julio y se piensa reconocer 
a los mil quinientos o mil seiscien
tos niños qul empezarán a ir a 
colegios estatale~ de nue~tra ciudad. 

Fábrica de Tresillos en e R 1s1 s 'por exceso ~e producción, liquida 
sus existencias de tresillos, sofas-camas~ rinconeras ( 5 módulos), camas-nido. 

descalzadoras, etc. 

TRESILLOS EN T APICERIA desde 21.000 pesetas 
RINCONERAS (5 módulos) desde 24.000 neflletas 

y un gran surtido en estilos clásico y moderno, con las mejores, variadas 
· y actuales tapicerías 

¡APROVECHE ESTA OPORTlJNIDAD 

Y AHORRE HASTA UN 50 % 
Calle Vaqueras, 20 (Junto al paseo de los Curas, ctra. Pastrana) 

Alcalá de Henares Abierto sábados tarde 
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En la manifestación por el tema del agua los ciudadanos alcalaínos dejaron bien cl aro que la depuradora de Mohemando) 
defendió la gestión llevada a 
cabo por el ayuntamiento 
frente a quienes le acusan de 
haber si.do ineficaz . El alcalde 
resaltó el carácter unitario del 
acto y explicó las razones ya 
apuntadas por las que no 
habría más que tres interven -
cienes. Subrayó también las 
sinceras intenciones y esfuer
zos por estrechar los lazos de 
comunicación y contacto 
entre el pueblo, a través de sus 
entidades más representativas, 
y la corporación municipal 
legítimamente elegida en las 
urnas. 

están muy sensibilizados con este problema, que les saca a la calle más que ningún otro 

MAYOR 
JWSlENClA <LE lA ESPERADA 

La respuesta popular a la 
manifestación por el agua ha 
sido, nos atrevemos a asegurar, 
mayor de lo que muchos de 
los propios organizadores se 
esperaban. No daremos cifras 
porque no queremos caer en 
la tentación del cálculo a 
voleo, sieerni:>re discutible, 
pero lo que está claro es que el 
agua ha demostrado hoy tener 
un poder de convocatoria po
pular que para sí quisieran 
otros problemas candentes de 
la sociedad complutense. La 
manifestación de la tarde del 
día 30 tenía por objeto exigir 

- al núnisterio de Obras Públicas 
y Urbanismo el acortamiento 
de los plazos para la construc
ción ·de la nueva conducción 
de agua potable, ese desdobla
miento del que PUERTA DE 
MADRID viene hablándoles 
desde hace años, particular
mente en las conflictivas tem
poradas estivales. 

La manifestación, cuya con
vocatoria había sido acordada· 
·por unanimidad en el pleno 
extravidinario del día 20, fue 
encabezada por el ayunta
miento, los partidos políticos, 
las centrales sindicales y las 
asociaciones de vecinos. Al 
inicio de la misma las cámaras 
de Televisión Española filma
ron una entrevista con el 
alcalrl:e y con el delegado de 
Aguas, en la que las autorida
des complutenses explicaron 
la situación, esa situación que 
nuestros lectores conocen 
hasta la saciedad, así como el 
significado que se otorga a la 
manifestación. 

Tras reco1Ter las calles com
prendidas entre la plaza de 
toros y la plaza de Cervantes, 
la marcha se concentró alrede
dor clel quiosco de la música 
para escuchar las intervencio
nes de · los tres otradores que 
cerraron el acto. Dichas inter
venciones no lo fueron a 
título personal ni de partido, 
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sino en razón de la represen
tación que ostentaba cada 
uno: Manuela Fernández, 
miembro de la asociación de 
vecinos de Reyes Católicos, 
habló en nombre de las 
entidades políticas, sindicales 
y ciudadanas que cómponen la 
comisión de seguimiento para 
el problema del agua. Fue 
elegida como portavoz de 
dicha comisión por la mayoría 
de los integrantes de la misma: 
PSOE, PCE, CCOO, UGT, y 
ascciacionas de vecinos. Algu
nos miembros del PTE y del 
SU hablaron de manipulación 
cel acto, porque su intención 
era que hablaran todas las enti
dades convocantes. Sin embar
go, a juicio de la mayoría que 
se impuso, esta pretensión, de 
llevarse a cabo, hubiera alarga
do desmesuradamente el acto 
de la ·plaza y le hubiera restado 
gran parte de su carácter 
unitario. Los dos restantes ora
dores fueron Jesús Pajares, 
como delegado municipal del 
servicio de Aguas, y Carlos 
Valenzuela, en su calidad de 
alcalde de la ciudad. 

Manuela Femández resaltó la 
importancia de la manif esta
ción por su carácter de unidad 
entre el pueblo y el ayunta
miento y aseguró que "el pue
blo de Alcalá está por luchar 
para conseguir esta reivindica
ción tan importante para 
todos los ciudad2!1os". Termi
nó sus palabras pidiendo que 
el ayuntamiento se ponga al 
frente de todas las luchas y 
movilizaciones populares. 

Jesús Pajares agradeció la 
presencia del alcalde de 
Guadalajara y del presidente 
de la Mancomunidad de Aguas 
del Sorbe, así como la gran 
asistencia de público y la 
colaboración de todas las enti
dades ciudadanas. Explicó a 
continuación de forma detalla
da, como ya había hecho en el 
pleno extraordinario, la situa-

ción en el abastecimiento de 
agua antes de constituirse el 
actual ayuntamiento y las 
diferencias con la situación 
actual. En base a esas mejoras 
conseguidas (sobre todo en la 
construcción de la presa y de 

ANUNCIO 
JEFATURA DE TRANSPORTES MILITARES 

DE ALCALA DE HENARES 

Se convoca <:oncurso público. para efectuar durante el primer 
semestre del ano 1931 el Serv1c10 de Acaneos Interiores de esta 
Plaza. Las condiciones y precios pueden consultarse por los trasn
portistas interesados en la Jefatura de los Servicios de Intendencia 
de Alcalá de Henares, calle de Timidad, 5, en el plazo de diez días 
naturales a partir de la salida de este anuncio en el periódico local. 

Alcalá de Henares, 2 de julio de 1981. 
El Capitán Jefe Acctal. 

Fdo. Roberto García Rodríguez 

• 
Excmo. Ayuntamiento 
-de Alcalá de Henares 

PUBLICACION 

Hasta el día 8 de julio próximo a las 12 horas pueden 
presentarse plicas en el Negociado de Contratación, para 
la adjudicación directa de las siguientes obras: 

-Obras de pavimentación del patio del colegio Daoíz y 
Velarde, por .. . ................... 1.851.315,09 pts. 

-Obras de desvío del :ilcantarillado en la calle de .Alfonso 
Zamora por ........................ 779.417,10 pts. 

-Alumbrado público del Parque Casa de la Juventud, 
. por ................. . ........... 1.685.866,00 pts. 

-Obras de pavimentación del patio del colegio Portilla 
por .............................. 315.373,80 pts. 

-Rótulos en colegios nacionales por .... 719.400,00 pts. 

Alcalá de Henares, 30 de junio de 1981 

EL ALCALDE 
Carlos V ALENZUELA 

4 de Julio de 1981 



Cultura 
La semana pasada esta entidad ha 

clausurado el curso 1980-81 con 
dos importantes actos: actuación 
del conjunto "Camerata de Madrid" 
y el trad icional concierto de fin de 
curso en el que intervienen los 
alumnos de nuestra escuela de Músi· 
ca "Mateo de Torres". 

CONCIERTO 
DE LACAMERATA 

El miércoles 24 se celebró en el 
bellísimo patio de Santo Tomás de 
V illanueva el anunciado concierto a 
cargo de la Camerata de Madrid, di· 
rígida por Luis Remartfnez . Esta 
fomación, que t iene a gala el uso de 
instrumentos originales de la época 
barroca, nos obsequió con un boni· 
to programa con obras de Teleman, 
Boccherini y Geminiani. la calidad 
reconocida de los componentes de 
la Camerata, que ya nos han visita
do en varias ocasiones, nos exime 
de todo comentario. Los aplausos 
de la concurrencia sonaron fuertes, 
particularmente en la segunda par
te, tras la intervención de la Suite 
en La menor para flauta de pico, 
cuerda y continuo de G. Ph. Tele
man. El joven solista Alvaro de Ma
rías nos s.orprendió con una exquisi
ta calidad musical, serv ida por un.a · 
técnica poderosa y segura, y no du
damos que muy pronto alcanzará 
un lugar de priv ilegio entre los flau
tistas españoles. 

El público asistente fue bastante 
numeroso, notándose la presencia 
de muchas caras nuevas. Esto es un , 
síntoma saludable y que nos hace 
concebir esperanzas de que la Músi
ca vaya calando en ciertos sectores 
sociales hasta ahora un tanto imper
meables a esta actividad, por razo
nes de diverso orden y que sería lar
go exponer aquí. Muchos de "los de 
siempre" faltaron a esta cita. Nos 
limitamos a señalar el hecho, y que 
cada uno extraiga las consecuencias. 
En todo caso, Juventudes Musicales 
quiere proclamar una vez más que 
su misión principal es la de difundir 
la Música por todos los medios a su 
alcance. Queremos romper de una 
vez para siempre el arraigado prejui
cio de que el mensaje musical es só
lo apto para unas determinadas "éli
tes" . Esta mentalidad es más bien 
propia de eso que los economistas 
llaman "países subdesarrollados", y 
todos hemos de luchar para superar 
este viejo complejo y ponemos 
pronto a la altura de esos otros paí· 
ses de la Europa en la que pretende
mos integrarnos. 

Actividades 
de Juventudes Musicales 

CONCIERTO 
DE FIN. DE CURSO 
CONCIERTO 
DE FIN DE CURSO 

En la siguiente jornada musical, 
día 2 de junio, la . capilla de San 
lldefonso acogió a un nutrido grupo 
de alumnos de nuestra escuela, ade
más· del coro, para que nos mostra
ran los progresos realizados a lo lar
go·de un año de estudio. 

Se inició el festival con la interven
ción de dos dúos de flautas dulces, 
compuestos por alumnas muy jóve
nes: Ramona Escribano y Lourdes 
Viana (9 años), seguidas de Susana 
García Dolla y Pilar Jorge Sanchís, 
ambas de 13 años, quienes interpre
taron cuatro piezas cortas que fue
ron muy aplaudidas por el numero
so público asistente . 

Vino luego uno de los pkitos fuer
tes de la noche : la actuación de las 
pianistas María Manuela Herrera y 
Ana Isabel Pérez. La primera confir
mó el éxito que recientemente ob
tuvo en el Real Coliseo Carlos 111 
de San Lorenzo de El Escorial , cau-

tivando al auditorio con una hermo
sa versión de la Marcha Fúnebre de 
F. Chopin, seguida del lmpromptu 
número 2, Op. 90 de Franz Schu
bert, no menos brillante. Por su par
te, Ana Isabel Pérez interpretó la 
Rapsodia Húngara número 3 de F. 
Liszt y Sacromonte de Joaquín Tu
rina. Muy bien por estas dos pianis
tas, que podrían llegar muy lejos si 
continuan estudiando. 

A continuación el coro de Juven
tudes Musicales interpretó una serie 
de composiciones sacras y profanas, 
con la seriedad y buen hacer a que 
nos tiene acostumbrados. Tal vez 
podríamos hacer mención de la irr.
pecable dirección, que corrió a car
go esta vez de V icen te Larrea, lo 
que se tradujo en una excelente 
conjunción y empaste. Vale la pe
na destacar la buena voluntad de 
estos chicos y chicas que a lo largo 
del curso escolar no han podido en
sayar con la continuidad deseada, 
debido al vacío que se produjo en la 
dirección cuando Luz Pardo se mar
chó. Esperemos que el curso próxi-

,, 

.AVISO. 
UNION ELECTRICA 

comurúca a sus abonados y usuarios que sus nuevos 
teléfonos para avisos de averías son los siguientes: 

tlf.: 270 ·19 ·73 . . 

270 19 99 
270 16 42 

mo se muestre más propicio y que 
·nuestro coro pueda alcanzar mu
chos éxitos a nivel provincial y na
cional. 

Tras un breve descanso, se inició la 
segunda parte. El dúo de viola y 
piano formado por M iriam del Cas
tillo y Rafael Marzo nos ofreció dos 
tiempos de la Sonata en Sol Mayor 
de Benedetto Marcello, donde pudi
mos apreciar los progresos de Mi
riam, camino de convertirse en una 
excelente intérprete de ese difícil 
instrumento que es la viola. No du
danos que alcanzará la meta que se 
ha propuesto si persevera en su tra
bajo y si aprende a dominar sus ner
vios cuando actt'1a en público." Esto 
último se cura con el tiempo y con 
la práctica, y creemos que pronto 
adquirirá la soltura ;iecesaria cuan
do se acostumbre a enfrentarse con 
calma al auditorio. 

Trae; la actuación del Cuarteto de 
Flautas Dulces, integrado por María 
Dolores Alonso, Enrique Fernández 
Calvet, Antonio Jiménez y Fernan
do .A.rminio, que interpretaron con 
notable conjunción varias piezas de 
J .S. Bach y Hiindel, cerró el festival 
la Orquesta de Juventudes Musica
les, dirigida por Angel Manzanal. El 
público aplaudió con calor las boni
tas versoones que· nos ofrecieron del 
~nsueño de Schumann, Serenata de 
Schubert y dos composiciones de 
Beethoven: Minuetto en Sol mayor 
y Septirnino, y hemos de resaltar el 
entusiasmo e interés de todos los . 
miembros de esta joven orquesta, 
con su director al frente. 

Terminamos con un severo rapa
polvos para el público en general: es 
absolutamente ilógico y sumamente 
descortés el hecho de abandonar lér 
sala tan pronto como haya actuado 
el hijo, la hija, el hermano, la her
mana o la amiga. los más de dos
cientos asistentes al inicio del con
cierto se fueron paulatinamente es
fumando, y al final no había ni cin
cuenta. lSe merece eso nuestra jo
ven orquesta?. Y más grave aún el 
que numerosos miembros del coro 
se marcharan de paseo tras su inter
vención, dejando en la estacada a 
compañeros de escuela. Con las de
bidas excepciones, pocas, justifica
das por obligaciones familiares gra
ves de alguna~ madres, esta actitud 
solamente puede definirse d!! una 
manera y con una sola palabra: in
calificable. 

ZIRYAB 

cre.aciones para SEAORA-CABALLERO Y JUVENIL -NIROS . . 

Teniente Ruiz, 3 - ALCALA DE HENARES 

MODA Y CONFECCIONES 
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Programa de Televisión 

Sábado 
4 de JULIO 

PRIMER PROGRAMA 

1-1'45 CARTA DE AJUSTE. 11'59 
APERTURA Y PRESENTACION. 
12'00 SABADABADA. 13'00 CON
CIERTO. 14'00 INFORMATIVO. 
15'00 NOTICIAS. 15'30 LOS Pl
CAPIEDRA. "Pedro y Pablo en
cuentran a los monstruos". 16'00 
PRIMERA SESION ''El abuelo de 
la criatura", (1932) Europa está en 
guerra. Un compañero de armas de 
Stand y Oliver muere en combate. 
A su regreso a la patria, la pareja se 
hace cargo de la hija del amigo y se 
dedican a busca• al abu·e10 de la 
criatura: un tal señor Smith. Pero · 
en Nueva York hay varios miles de 
Mr. Smith. 17'35 DIBUJOS ANI·-.. 
MADOS. 18'00 APLAUSO 19'40 
VACACIONES EN EL MAR "El 
sargento Bulewski". El ex?argento 
Bulewski, reune a tres compañeros 
de armas que combatieron junto a 
él en la guerra .. de Corea, en el "Prin· 
cesa del Pacífico"; con ello quiere 
celebrar el treinta aniversario de la 
fecha en que los cuatro amigos se 
convirtieron en inseparables. Bu
lewski, durante el crucero y pese 
al tiempo transcurrido, agobia a sus 
amigos, repitiendo una y otra vez 
las viejas historias que vivieron du· 
~3nte la guerra. 20'30 EL BOTAN 1-
CO "La cuenca del Amazonas~L 
verde que da vida". 21'00 NOTI· 
CIAS.21'20 INFORME SEMANAL 

22'05 SABADO CINE "Breve en
cuentro" Una mujer y un hombre, 
ambos de edad madura, se conocen 
accidentalmente. Los dos están ca
sados y en ninguno de ellos sobre 
todo en fa mujer, parece existir mo
tivo para plantearse la ruptura ma
trimonial. Sin embargo, se sienten 
atraidos mutuamente y tras varios 
encuentros surge el amor. Final
mente, se resignan a separarse de 
forma definitiva, . renunciando a un 
amor imposible. 23'40 DESPEDI
DA Y CIERRE. 

SEGUNDO PROGRAMA 

14'45 CARTA DE AJUSTE. 14'58 
APERTURA Y PRESENTACION. 
15'00 FINALES DEL TROFEO 
DE TENIS DE WIMBLENDON. 
19'30 TOME LA PALABRA. 20'00 
ENCUENTRO CON LAS LETRAS. 
21'15 REVISTA DE CINE. 22'15 
LA VISPERA DE NUESTRO 
TIEMPO. 23'30 DESPEDIDA Y 
CIERRE. 

Domingo 
5 de JULIO 

PRIMER PROGRAMA 

9'45 CARTA DE AJUSTE. 1 0'00 
APERTURA Y PRESENTACION. 
10'03 HABLAMOS. 10'30 SANTA 
MISA desde la Iglesia de Santo To
más de la ciudad de Avila. 12'00 
GENTE JOVEN. 13'00 TIEMPO 

SE.VENDE 
SOLAR 

ANTIGUA 
CERAMICA ESTELA 

200 metros de fachada a carretera de Pastrana, frente a 
Nueva Alcalá 

26.300 metros cuadrados 

Razón: Señor Cuartero 

PUERTA DE MADRID 

Mañanas, Tlf. 888 12 89 
Tardes: Tlf. 888 03 61 

Y MARCA. 14'30 INFORMATI· 
VO. 15'00 NOTICIAS. 15'30 TOM 
SAWYER "Aqui hay oro". Jugando 
en un arroyo, Tom y Huck encuen
tran una piedra con un poco de oro 
incrustrado. El padre de Ben confir· 
m a la noticia y todos corren a bus
car más. Entre la arena descubren 
polvo de oro y la noticia corre por 
el pueblo, como un reguero de pol
vora. 16'00 LA CASA DE LA PRA
DERA "En busca de un hogar (llJ". 
Charles y Caroline lngalls son feli
ces pues al fin han conseguido que 
James y Cassandra sean adoptados 
por un matrimonin local. Lo que no 
saben los lngalls es las condiciones 
en que viven los niños ni estos están 
de acuerdo con su nueva familia. 
16'50 NATACION Torneo 8 nacio
nes. ATLETISMO Copa de Europa. 
18'00 EXTERIOR DIA. 18'35 
NOMBRES DE AYER Y DE HOY 
"Damaso Alonso"19'00 LA DAN
ZA "Romeo y Julieta". 19'40 
LOS NUEVOS VENGADORES 
"Base avanzada". Un enlace de los 
Vengadores, es asesinado cerca del 
Lago Ontario. Steed, descubre que 
el objetivo del asesino ha sido recu
perar una formula para enviar misi
les a larga distancia, que ha descu
bierto recientemente. Unas postales 
del Lago, anteriores ak huracán 
"Agatha" que asoló la zona. le da· 
rán a Steed la pista para aclarar la 
muerte de su enlace y la desapari· 
ción de la fórmula. 20'30 VAMOS 
A VER. 21'00 NOTICIAS. 21'20 
DEPORTIVO. 22'05 REVISTA DE 
TOROS. 22'35 TERTULIA CON ... 
23'35 ENREDO "Episodio núm. 1" 
Los Campbells y los Tate son dos 
familias de un distinto nivel econó
mico y social, unidos por el matri
monio de dos hermanas, Jessica y 
Mary, pero con un lugar común; su 
increible desorden familiar y una in
veterada flaqueza por todo lo que 
caracteriza la debilidad humana y 
que determina una compostura pe
culiar en ambos hogares. 24'00 
DESPEDIDA Y CIERRE. 

SEGUNDO PROGRAMA 

15'1 5 CARTA DE AJUSTE. 15'28 
APERTU,RA Y PRESENTACION. 
15'30 EL INCREIBLE HULK "Ali
cia en la discoteca" Durante su tra 
bajo en u na discoteca, David Ban
ner observa con visible inquietud las 
evoluciones de una joven bailarina, 
que al parecer tiene dificultades de
bido a la ingestión de bebidas alco
holicas. David se propone ayudarla 
pues ha descubierto que el propieta
rio de la discoteca es un hombre po
co escrupuloso. 16'20 MAS ALLA. 
16'45 LOU GRANT "Conflisto" 
La señora Pynchon encarga perso
nalmente a Joe Rossi, que investi
gue las posibles relaciones que pue
den tener, los redactores de "La 
Tribuna" con gente perteneciente al 
mundo de la pol(tica, deporte, fi
nanza etc ... y lo publique en una 
columna al lado justo del editorial. 
Pronto, se encuentra Rossi en una 
situación embarazosa, ya que sus 
compañeros apenas le dirigen lapa
labra, por considerar que el trabajo 
que esta realizando deja en entredi
cho su honestidad profesional. 
1 7'40 EL TESTIGO. 18'30 BAL· 
LET "Reflejos de la danza". 19'40 
LARGOMETRAJE "Adan también 
tenía su manzana" Los apartamen
tos "Centauro" son un conjunto de 
lujosas viviendas cuyo propietario, 
Hogan, las alquila a precios increí
blemente bajos. Pero con la particu
laridad de que todos los inquilinos 
son chicas jóvenes y guapas. Hogan, 
solterón empedernido, utiliza sus 
apartamentos como "caldo de culti· 
vo" para su-s conquistas amorosas. 
Irene, una de las inquilinas, decide 
marcharse al darse cuenta de las in-

tenciones de Hogan, pero una sobri
na suya, Robín, enterada de las faci
lidades económicas alquila el apar
tamento, a donde se traslada con su 
novio, Dave, decididos a llevar a ca
bo un platónico experimento. 
21'25 FUTBOL Chile~spafla. 
23'25 DESPEDIDA Y CIERRE. 

Lunes 
6 de JULIO 

PRIMER PROGRAMA 

14'15 CARTA DE AJUSTE. 14'28 
APERTURA Y PRESENTACION. 
14'30 PROGRAMA REGIONAL 
SIMULTANEO. 15'00 CRONICA 3 
16'05 CIRCO ~L LIBRO GOR
DO DE PETETE- 16'35 LA CO
META BLANCA. 17'00 DESPEDI
DA Y CIERRE. 18'45 CARTA DE 
AJUSTE. 19'00 APERTURA, PRE
SENT ACION y AVANCE INFOR
MATIVO. 19'05 JOEY Y EL HAL
CON ROJO ''Episodio núm. 2" 
Joey y su padre levanhn el campa
mento y este decide hacer una esca
lada. Joey, que desde el principio 
está en desacuerdo con las inten
ciones de su padre, se muestra rea· 
cio a llevarla a cabo. Tiene miedo a 
la altura y . le produce 'lértigo, no 
obstante inicia la escalada pero el 
temor puede más que él. Incapaz de 
moverse, el padre que ha llegado a 
la cumbre se precipita para ayudar
le y cae al vacío. 19'35 INFORMA· 
TIVO JUVENIL. 20'00 MANO A 
:viA"IO. 21'00 TELEDIARIO. 
21 '45 LAPIZ Y PAPEL. 22'50 
WILL SHAKESPEARE "Consuelo 
y desesperanza" Will sigue disfru
tando una existencia cómoda, bajo 
la protección del Conde Southamp· 
ton, que se ha convertido en su pa
trón y que espera ser inmortalizado 
en sus versos. 23'45 AL CIERRE. 
24'00 DESPEDIDA Y CIERRE. 

SEGUNDO PROGRAMA 

19'30 CARTA DE AJUSTE. 19'43 
APERTURA Y PRESENTACION. 
19'45 .NOTICIAS - 2. 20'00 AVEN
TURAS DE SUPERRATON "Su
perratón contra los halcones". 
20'35 CORTOMETRAJE "Tantra" 
20'50 CINE CLUB - CICLO KA· 
THARINE HEPBURN "Sangre gita
na" Un humilde clérigp, destinado a 
una pequeña parroquia en Escocia, 
entra en contacto con el profundo 
drama de la vida en esa región, y co
noce a una muchacha de la que se 
enamora. 22'45 HORIZONTES 
"Museo marítimo del Cantábrico". 
23'15 POLIDEPORTIVO. 23'45 
NOTICIAS - 2. 24'00 DESPEDIDA 
Y CIERRE. 

Martes 
7 de JULIO 

PRIMER PROGRAMA 

14'15 CARTA DE AJUSTE. 14'28 
APERTURA Y PRESENTACION. 
14'30 PROGRAMA REGIONAL 
SIMULTANEO. 15'00 CRONICA 3 
16'05 LA BATALLA DE LOS 
PLANETAS "Keyop lo hace todo" 
~L LIBRO GORDO DE PETE
TE- 16'35 LA COMETA BLANCA 
17'00 DESPEDIDA Y CIERRE. 
18'45 CARTA DE AJUSTE. 19'00 
APERTURA, PRESENTACION y 
AVANCE INFORMATIV0.19'05 
UN MUNDO PARA ELLOS "Las 
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[ Programa de Te~evisión 
drogas de hoy: El alcohol". 20'00 
OBJETIVO. 21 '00 TELEDIARIO. 
21'45 300 MILLONES. 22'50 DA· 
LLAS "Lecciones" Pamela, que ha 
conseguid o un cierto ascendiente 
con la seflora Ewing, no cesa de te
ner dificultades con el capataz del 
rancho y especialmente con Lucy, 
nieta de "Jock", nii'la rebelde y dis
cola, capaz de todas las fechorias, 
pero amparada en la condescenden
cia de sus abuelos. La mujer de Bo
bby que se considera una Ewing, 
decide poner coto a sus andanzas, 
y particularmente inducirla a que si
ga con regularidad sus clases. Sus 
desvelos se ,ven "compensados" con 
una nueva fechoría de la joven que 
pone en entredicho el honor de 
Pamela. 23'45 AL CIERRE. 24'00 
DESPEDIDA. 

SEGUNDA CADENA 

1'9'30 CARTA DE AJUSTE. 19'43 
APERTURA Y PRESENTACION. 
19'45 NOTICIAS • 2. 20'00 LOS 
CHICOS DEL 4 7 • A "El nuevo ve
cino" Los chicos del 47 • A no ca
ben en sí de gozo ante la marcha de 
su vecina la sei'lora Batty, quien les 
ha hecho la vida imposible debido a 
su intransigencia ante el menor rui
do que hicieran los jóvenes. Esperan 
por tanto con grandes esperanzas la 
llegada del nuevo inquilino y'J mien· 
tras, se desfogan dando rien a suel
ta a todos sus deseos tanto tiempo 
reprimidos. 20'30 RETRATO EN 
VIVO "Lorenzo Santamaría". 
21'30 ARRIBA, ABAJO, "Lo que 
Dios ha unido" Elizabeth llega sola 
a casa de sus padres para pasar las 
Navidades, mientras LawreÍlce per
manece solo y abatido en su casa, 
con la compai'I ía de una botella de 
champan. La joven termina por 
confesar a sus padres que ha decid.i· 
do separarse de su marido. Los Be · 
llamy llaman al abogado de la fami· 
lia, quién después de una hábil y de
licada entrevista con Elizabeth com
prende que no habrá grandes difi· 
cultades en la anulación basándose 
en la impotencia de Lawrrence. A 
éste se le ofrece una inportante 
suma de dinero y un billete para un 
vapor. Posteriormente el ginecólogo 
examina a Elizabeth y confirma su 
embarazo. 22'20 CONCIERTO DE 
ROCK. 22'30 ANIMACION. 22'45 
FLAMENCO. 23'15 POLIDEPOR· 
TIVO. 23'4~ NOTICIAS • 2. 24'00 
DESPEDIDA Y CIERRE. 

traño aparato, Jack cree que es una 
gigantesca trampa para cazar osos, y 
corre a la cabai'la de Adams para 
prevenirle. 20'00 OFICIO PARA 
EL RECUERDO. 20'30 WN MUN · 
DO FELIZ? "Balmis (lll" 21'00 
TELEDIARIO. 21'45 SE~ION DE 
NOCHE "El hombre que mato a 
Liberty Valance" El joven abogado 
Ramson Stoddard es asaltado por el 
bandido Liberty Valance y sus 
hombres cuando se dirige a Shinbo· 
ne, pequei'la localidad del Oeste, pa
ra intentar abrir su primer bufete y 
estrenar así su recién sacado título. 
Herido en el asalto, Ramson, es 
ayudado por algunos habitantes del 
pueblo, en donde encuentra mo
mentánea ocupación como camare· 
ro de la taberna local. Sus esfuerzos 
por inculcar entre los vecinos el sen
tido de la justicia, la ley y el orden 
frente a la violencia no parece dar 
demasiado fruto . Por otra parte, 
son constantes las provocaciones y 
humillaci;,nes de que es objeto a 
manos de Liberty Valance, que se 
ha establecido en el pueblo, seguro 
de su fuerza. Finalmente, el joven 
Stoddard debe tomar una desespe
rada, rabiosa decisión •.. 23'55 AL 
CIERRE. 00'10 DESPEDIDA Y 
CIERRE. 

S~GUNDO PROGRAMA 

19'30 CARTA DE AJUSTE. 19'43 
APERTURA Y PRESENTACION. 
19'45 NOTICIAS • 2. 20'00 EL 
CASTILLO DE CLOPPA "Era un 
regalo" El barón prepara un inmen
so elefante de madera, que ofrece 
como íl':galo a la reina. Pero, en rea· 
lidad, no se trata de un obsequio, 
sino un artefacto donde se encuen
tran escondidos el barón y sus hom
bres. 20'15 AUBREY. 20'30 EN
TRE DOS LUCES. 21 '00 CON· 
CIERTO. 23'15 POLIDEPORTIV) 
23'45 NOTICIAS • 2. 14'00 DES· 
PEDIDA Y CIERRE. 

Jueves 
9 de JULIO 

PR(MER PROGRAMA 

14'15 CARTA DE AJUSTE. 14'28 

· ~ 

APERTURA Y PRESENTACION. 
14'30 PROGRAMA REGIONAL 
SIMULTANEO. 15'00 CRONICA 3 
16'05 EL BOSQUE DE BRENDON 
"Escondidos" Robin y John en· 
cuentran su refugio en el interior de 
un tronco de una enorme y vieja en· 
cina, cerca de un arroyo. Robin se 
encarga de suministrar comida a su 
existencia con la :.yuda de una vieja 
carabina. Por su parte la tía Ellen 
busca la ayuda del sargento Bunting 
para que encuentre a los chicos, 
mientras que Angela, la joven hija 
del doctor explica a Har~ld que sus 
hermanos están viviendo en el bos· 
que como "Rob in Hood". 16'30 
EL LIBRO GORDO DE PETETE. 
16'35 LA COMETA BLANCA. 
17'00 DESPEDIDA Y CIERRE. 
18'45 CARTA DE AJUSTE. 19'00 
APERTURA, PRESENTACION Y 
AVANCE INFORMATIVO. 19'05 
EL CIRCO DE TVE. 20'00 MUSI· 
CA, MAESTRO. "María, del Mar 
Mediterráneo". 20'25 VIVIR CA· 
DA DIA "El pastoreo -1-: Los 
trashumantes". 21'00 TELEDIA· 
RIO. 21'45 ESTA NOCHE. 22'50 
TAUROMAQUIZ "El indio gran
de". 23'45 AL CIERRE. 24'00 
DESPEDIDA Y CIERRE. 

SEGUNDO PROGRAMA 

19'30 CARTA DE AJUSTE. 19'43 
APERTURA Y PRESENTACION. 
19'45 NOTICIAS • 2. 20'00 EL 
REINO ANIMAL EN CRISIS "Ca· 
zadores furtivos" 20'25 11 GUE· 
RRA MUNDIAL. DIARIO DE UN 
SOLDADO "Misión: doble ataque" 
20'50 ZARABANDA (revista de es· 
pedáculos". 21'45 BENNY HILL. 
22'15 MUSICAL EXPRESS-AMI
GOS. 23'15 POLIDEPORTIVO. 
23'45 NOTICIAS • 2. 24'00 DES· 
PEDIDA Y CIERRE. 

Viemee. 
10 de JULIO 

PRIMER PROGRAMA 

14'15 CARTA DE AJUSTE. 14'28 
APERTURA Y PRESENTACION. 
14'30 PROGRAMA REGIONAL 
SIMULTANEO. 15'00 CRONICA 3 

16'05 POPEYE. 16'30 EL LIBRO 
GORDO DE PETETE. 16'35 LA 
COMETA BLANCA. 17'00 CON 
OCHO BASTA "Un padre lo sabe 
mejor" 17'50 BLA, BLA, BLA. 
19'05 AVANCE INFORMATIVO. 
19'10 SPIDERMAN ''Congelaci6n" 
19'30 LA BOLSA Y LA VIDA. 
"Oferta turística"20'00 TOME. LA 
PALABRA. 20'25 MAS VALE 
PREVEN! R "Accidentes infantiles" 
21'00 TELEDIARIO. 21'45 TEN· 
SION "Hechizo diab61ico" Un im· 
portante hombre de negocios, Tony 
Mansell, acaba de perder a su esposa 
victima de una extraña enfermedad 
a la que los médicos no encuentran 
explicaci6n. Impulsado por su ama 
de llaves recurre a una 199ncia ma
trimonial para buscar nueva esposa, 
escribiendo a tal efecto una carta 
que dice a su secretaria eche al co
rreo; pero cuando la joven Liz va a 
retirar la carta de la bandeja, la mi
siva a desaparecido. A las pocas ho
ras Tony recibe la llJmada de una 
extrai'la mujer diciéndole que ha re
cibido su carta y que irá a visitar1e 
el próximo d1a. Profundamente 
enamorado Tony Mansell se casa 
con Clara, mujer de una extrai'la 
belleza. A los pocos días comienza 
a sentirse presa de un extrai'la enfer
medad. Su fiel secretaria recut.rda 
haber visto esa cara; el rostro de la 
nueva mujer de su jefE: !e recordaba 
un grabadp del siglo XVI cuando 
una vez visitó el Museo de Ciencias 
Naturales. 23'00 EL ACTOR Y 
SUS PERSONAJES "Fernando Del· 
gado" 24'00 AL CIEnRE. 00'15 
DESPEDIDA Y CIERRE. 

SEGUNDO PROGRAMA 

14'15 CARTA DE AJUSTE. 14'28 
APERTURA Y PRESENTACION. 
14'30 TENIS • COPA DAVIS des· 
de Lérid a España--Mónaco. 19'15 
NOTICIAS • 2 • 19'30 LA CLAVE 
Presentación-i...argometraje-Colo· 
quio. 23'45 NOTICIAS • 2. 24'00 
DESPEDIDA Y CIERRE. 

UTILICE EL 

AUTOBU~ 

Miércoles 
8 de JULIO 

LIOUIDACION FIN DE TEMPORADA 
PRIMER PROGRAMA 

14'15 CARTA DE AJUSTE. 14'28 
APERTURA Y PRESENTACION. 
14'30 PROGRAMA REGIONAL 
SIMULTANEO. 15'00 CRONICA 3 
16'05 PREMIOS INTERNACIO· 
NALES DE TEATRO "El invierno 
de la bruja". N ick y su madre deci· 
den alquilar una .casa deshabitada 
sobre la que circulan las más extra
i'las historias de brujas. · La bruja 
existe, p~ro Nick logra entablar con 
ella ·buenas relaciones llegando a 
utilizar sus poderes mágicos para 
instalar un próspero negocio. 16'30 
EL LIBRO GORDO DE PETETE. 
16'35 LA COMETA BLANCA. 
17'00 DESPEDIDA Y CIERRE. 
18'45 CARTA DE AJUSTE. 19'00 
APERTURA, P RESENT AC ION, y 
AVANCE INFORMATIVO. 19'05 
GRIZLY ADAMS "El hombre vo
lador'' El viejo Jack, encuentra en 
plena montai'la a un hombre que 
lleva a los lomos de un burrc un ex-
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elegancia 
en ·el vestir 

SENORA Y NINO 

LENCERIA 
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El hombre 
MANUEL RUIZ SOSA, 

ea ya, nuevo entrenador de la R.S.D. Alcalá 
de la semana oficialmente, fue presentado rueda informativa 

"VENGO HUMILDEMENTE A TRABAJAR" 
. -0-

"PROCURARE DAR ALEGRIA AL JUEGO DEL EQUIPO" 
-0-

"TENDREMOS CINCO DELANTEROS" 
-0-

.. LA AF1CIO.N DEBE COLABÓRAR, 
·Y ESTAR CON EL EQUIPO EN LOS BUENOS 

Y EN LOS MALOS MOMENTOS" 

El pasado 25 se realizó en el domi
cilio social de la R.S.D. Alcalá, el 
acto protocolario de la firma y pre
sentación del nuevo entrenador pa
ra la temporada 81-82. Se trata del 
conocido ex-jugador del Sevilla C.F . 
y posteriormente del At. de Madrid, 
Manuel Ruiz Sosa. 

Su vida como entranador es ya 
muy dilatada y experimentada, tie
ne muy bien ganada fama de hom
bre que se entrega a su equipo, sien
do muy disciplinado, y por lo tanto 
infunde a la vez disciplina a sus su
bordinados. 

Empezó el acto el señor Benedic
to, presidente de la R.S.D. Alcalá, 
haciendo un preámbulo elogioso al 
nuevo "mister", a la vez que nos 
anunciaba la presentación del equi
po para el día 18 de Julio por la 
tarde. La asam.blea de socios una 
semana más tarde, concretamente 
el día 24 del mismo rnes. 

Dentro del capítulo de noticias, 
también nos anunció los equipos 
participantes en el Trofeo Cervan
tes: contratado en firme está el 
Real Jaen; en trámites muy avanza
dos están las gestiones ante el Lina
res F.C. y el Elche C.F. Uno de 
eilos será el que complete el trío 
participante, con nuestra R.S.D. Al
calá . 

A continuación el señor Iglesias, 
secretario técnico, nos anunció la 
plantilla de jugadores para la próxi
ma temporada: 

Porteros: Higes, Fernández (El
che C.F.) y Puig (Cedido del Barce
lona At.) 

Defensas: Martí (Cedido del Bada
lona), Gil, José Mari, Ramón Angel, 
Cherna y Sánchez-Marcos. 

Centrocampistas: Carrasco, Pepín, 
Antonio Felipe (Toni), Tejado, 
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Cherna 11 (Leganés). 

Delanteros: Baldo, Machete (A.O. 
Ceuta). -En trámites muy avanza
dos- Domenech (Málaga), Aido 
(A.O. Ceuta), Uco (Palencia) Arca
dio (Barcelona At.) Baxarri (Caste
llón). 

Y siguió diciendonos: 

"La plantilla la compondrán die
ciocho o diecinuev:? jugadores. He
mos pasado del equipo promesas a 
Tejado y Antonio Felipe (Toni), 
que, por cierto, este jugador ha sido 
elegido como más destacado de la 
Tercera Preferente, y ganando el 
trofeo de Radio Popular. Si, a crite
rio de Ruiz Sosa, cree oportuno co
ger algún.chaval más, pasarán otros 
del Promesas al primer equipo". 

- Iglesias. lPor qué se ha fichado 
a Ruis Sosa?. 

- Hemos tenido varios ofrecimien
tos, pero en el caso de Manolo Ruiz 
Sosa fuimos nosotros los que nos 
interesamos por él. Yo le he tenido 
de entrenador y sabía de su serie
dad y honradez. Luego, en las en
trevistas previas, no existieron in
convenientes de ningúti tipo, porlo 
tanto, me encuentro saüsfecho y 
espero que triunfe en Alcalá, por el 
bien de nuestro equipo. 

- lSerá el fichaje más caro de la 
próxima temporada?. -En esta 
ocasión interviene el señor Bene
dicto-. 

- Mira, esto de caro o barato, es 
muy relativo. Todo depende de los 
resultados. Con Segura, el primer 
año nos SI bió al equipo de catego
ría, y fue un dinero muy bien apro
vechado. Esta temporada ha sido 
mala y por tanto ha sido caro. 

Por mi parte les cooiunicaré que 
no ha cobrado los dos millones de 
Segura. Ha sido un fichaje ~qui
ble y, ante todo, es digna de admi-

ración su predisposici~, para no in· 
teneDÍl' en las relaciones ecooómi
c• de los jugadores coo la· Directi
va. 

- Yo he venido a entrenar, lo de
más no me inftuye -dice Ruiz So
sa-. 

- lPuedes decirnos qué meta es la 
que te ha traido a Alcalá?. Contesta 
Ruiz Sosa, al que veo algo preca
vido. 

- Bueno, iio he traído ninguna 
meta. Yo vengo humildemente a 
trabajar para la R.S.D. Alcalá, con 
muchas ganas e ilusión y hacer tra
bajar a todos los cooiponentes de la 
plantilla. Estaré muy atento a los 
equipos inferiores y, con Ricardo 
de preparador físico, creo que for
maremos un tándem con grandes 
ilusiones. 

(Interviene de nuevo el señor Be
nedicto, y nos indica:) . 

- Hay que tener en cuenta que 
Ruiz Sosa fijará su residencia en 
Alcatá; por lo tanto estará viviendo 
plenamente con todos nosotros la 
marcha del equipo. Esto es una ven
taja para todos. Hasta, si llega el ca
so, para repartimos los insultos de 
los exaltados. 

- Ruiz Sosa, lsabes que la tempo
rada pasada fue tan negativa que 
nos aburrimos en los partidos y 
cundió el desánimo?. 

- Y o trataré de dar alegría al jue
go del equipo, pero la afición debe 
colaborar y estar con el equipo, en 
los buenos y en los malos momen
tos. 

- Dinos de alguna forma la idea 
de equipo que tienes según tu con
cepto del fútbol actual. 

- Bueno, tenemos gran parte de 
los componentes de la plantilla. 
~uizás nos f8Iten algunos retoques 
y desde luego estamos tratando de 
fichar cinco delanteros. Algún de
lantero centro, goleador nato, y 
otros puntmi que se adapten al jue
go moderno. Ahora, en ténninos ge
nerales, se juega a la so:rpresa del 
contrario. Debemos tener jugadores· 
rápidos y desde luego dos laterales, 
como ya tenemos, que empleen sus ... 

cÁ¡uJlín ~áucfte¡ J.a. 
r-~~~~~-TODOEN~~~~~~~ 

M ateriaJes d~ construcción y saneamientos 

Terrazo - Azulejos - Pavimentos Cerámicos 

Muebles de Cocina 

DEPURADORA APARATOS DE RIEGO - TUBERIAS PVC 

~ Paseo de los Curas, 19 (Crta. Pastrana) Tlf 888 05 15 .J.J 
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RUIZ SOSA, 
entrenador 

facultades en subir velm:ment.e ba
lones, sin entret.enerse en snbigüe
dades. 

- lEres drástico en tus medidas 
disciplinarias con los desganados, 
peseteros, bebedores etc ... ?. 

- Y o creo que todo profesional 
debe ser con.scient.e de lo que le 
conviene para desarrollar su labor · 
de futbolista. Yo no puedo perse· 
guir a nadie, pero desde luego en 
casos daros y comprobados de falta 
de disciplina, fonnalictad o voluntad 
para cuidarse, se tomarán medidas 
ta,ímtes. 

- lDonde plantea los partidos? . 
{en el hotel, en la caseta o en el 
banquillo?. 
- Los partidos se plant.ean lógica

ment.e de fonna privada_ En el bm
quillo t.engo que dar instrucciones. 
A veces me exalto, pero, es que to
do es imposible que salga ·a la per
fección. En la lucha de dos tú sabes 
!o qlle llevas, pero el contrario t.e 
puede jJJgar alguna soipresa y hay 
que conegir sobre la mucha. 

A la pregunta de si se había ficha
do con ánino de fomentar el patri
monio, vistos los resultados de la 
anterior temporada, se adelanta el 
señor Benedicto y nos dice: 

- Es muy difícil saber los resulta
dos que nos va a dar un jugador de· 
t.erminado. La t.emporada pasada 
tuvimos que dar libertad a trece ju
gadores, que fueron la mitad del~ 
fichados. Esta t.emporada t.enemos 
varios que son de propiedad nues
tra, de los equipos inferiores, o que 
vuelven del servicio militar; por lo 
tmto, siempre se irá remciendo el 
número de fichajes. 

No dio para más la reunión. Por 
hoy, todos salimos cor. un aspecto 
jovial y con la idea de que se están 
haciendo las cosas mejor. Tenemos 
una asamblea general, donde nos 
enteraremos de muchas más cosas. 

Para mí, el nuevo entrenador me 
ha parecido un andaluz muy atípi
co: poco hablador y serio de carác
ter. He vislumbrado en Ruiz Sosa 
un "algo" que me dice, acordándo
nos de aquellas relaciones inversa
mente proporcionales y tomando 
como ejemplo el plato del día ac
tualmente en España: 

"Si aquel que habló y pregonó, no 
culminó sus acciones, el que midió 
sus palabras, nos dará satisfaccio-
nes". 

Atilano G. AGUE RO 
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PELOTA 

Enorme animación en las 24 horas 

FIESTA GRANDE 
EN EL FRONTENIS ALGALAINO 

A las diez y diez del día 26 de 
junio se abrieron las 24 Horas, con 
un partido de dobles, alternando a 
partir de ahí con indiv iduales hasta 
las siete de la tarde. Y como la cosa 
iba tan adelantada sobre el t iempo 
calculado (tres horas) que aquellos 
que estaban trabajando o en otros 
lugares, resultó que muchos no iban 
a llegar a tiempo para su turno de 
juego, aunque a todos se les habían 
dado facilidades para hacer posible 
una mayor participación. En vista 
de ello, a las siete y cuarto de la 
tarde, la organ ización, con todos 

los allí presentes, se reunió y 
expuso el problema. Y entre todos 
decidieron esperar hasta la hora 
calculada, las nueve, haciendo entre 
tanto unos partidos de exhibición. 

A las -nueve se reanudaron los par
tidos, con el número 23, estando 
todo colmado con buena armonía 'i 
deportividad, deportividad digo. En 
un partido individual he tenido que 
recordar a aquel delantero, creo que 
del Barcelona, o yo qué sé , que 
viendo al portero lesionado en el 
suelo echó el balón fuera en vez de 

meter gol. Y también me ha recor
dado aquel partido de tenis de 
veteranos en Roca, en el que uno de 
ellos devolvió siete u ocho pelotas 
de punta e: punta y cuando ya le 
tenía batido y bajo sus dominios 
echo la pelota fuera y dijo: "Eres el 
más grande", dándole un abrazo. 
(Piensen que eran jugadores de más 
de sesenta áños). No digo nombres, 
pero todos los que le vimos y él 
mismo sabemos quién es. 

Seguimos con las 24 Horas miran
do a las nubes, ya que en la televi-

IDIOMAS · DIFU~ION_ IDIOMAS 
en MODERNO~ __ _ 

Libreros, 29 Tif. 888 01 78 · 

DURANTE EL VERANO 
Julio -Agosto - Septiembre 
ENSEÑANZA ACELERADA 

Cursos prácticos audiovisuales 
Cursos teoricos para exámenes 

E.G.B. - B.U.P. - e.o.u. 
·Grupos reducidos 

.PROFESORES E_SPECIALIZADOS 
EL CENTRO ESTA ABIERTO DESDE LAS 9 de la mlftma 

hasta las 10 de la noche. 
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Esfuerzo maratoniano de loa aemlflnalia~a• y finallataa aénior 
sión nos hab(an dicho que iba a 
llover. Y cierto que llovió, pero 
poco, y, seca la pista, vuelta a 
comenzar. 

Sobre las once de la noche, ya 
cerrados -los· que cen1mos- nues· 
tras encantadoras mujeres se prepa
raron el salón julepista en el vestua
rio de la pista central y all (también 
se hicieron las Varias Horas de Ju
lepe. En la sala de reuniones se puso 
el dormitorio con unas cuantas 
colchonetas y alU durmieron los 
que pudieron, a· pesar del célebre 
ronquido de ... 

Y vuelta a la lluvia. El partido 
mlmero 38 se suspendió por dos 
veces con sus consiguientes secad.as 
de la pista con serrín, y otra vez la 
lluvia... IPues julepe al canto o a 
tumbarse tocan!. A las siete de la 
mañana, en vista de que seguía 
lloviendo, nos reunimos la organi
zación y los allí pr~ntes y deci
dimos suspenderlo hasta las diez , 
hora en que jugarían nuestros ale
vines y benjamines y a continuación 
nosotros, calculando sobre ·1as dos 
de la tarde, con el partido número 
38 suspendido. 

A las diez menos cuarto ya estaba 
la organización con algunos colabo
radores en el frontón para empezar 
con los chiquitines a las diez. Estos 
jugaron por sistema de liga y dieron ' 
un espectáculo sensacional. Sobre 
todo hubo unos partidos que hicie
ron el delirio de los muchi'simos allí 
presentes, y los partidos de los ben
jamines (niños de 8 y 9 años) hay 
que ir a verlos para poder dar cré
dito al juego que desarrollan. 

A las dos y diez terminaron los 
peques y comenzaron los grandes 
con el partido número 38, aplazado 
por la lluvia con el tanteo en 
20-17. Estos últimos tantos fueron 
emocionantes, ya que empataron a 
21 y no se sab(a quién podía ganar 
el último tanto y con ello pasar a la 
siguiente ronda. Y así, con muchí
simo público y ·una estupenda tarde 
de sol y juego de frontenis, se llegó 
a . las finales, tanto individuales 
como por parejas, siendo ganadas 
(esto s( hay que decirlo), la indivi
dual por Antonio Martín de la 
Cruz, campeón absoluto día del 
club; y la de parejas por Anasta· 
sio Femández (Nani) y Manuel 
lópez (Manolo), campeona absolu
ta d(a del club. 

Como se hab(a anunciado, durante 
la competición hubo limonada para 
todos y después más limooada y 
unos aperitivos. Los organizadores 
quieren agradecer la colaboración 
prestada por la escuela de acordeón 
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de esta ciudad, que nos estuvo y Eduardo Barrera, director de la 
deleitando con su música. ciudad deportiva municipal.. Los 

A las nueve y cuarto del día 27 
finalizó el juego y se preparó la 
entrega de trofeos, mientras que se 
duchan los colosos finalistas y el 
maestro nos hace las delicias de 
su estupenda música, que anima a 
los concurrentes, quienes se bailan 
unos pasodobles. A las nueve y 
media se hace la entrega de trofeos, 
entregados por Carlos Alcalde, 
concejal complutense de Deportes, 

campeones fueron los siguientes: 

Campeón absoluto individual, 
Antonio M. de la Cruz . Campeón 
absoluto parejas, Nani~anolo. · 
Campeones alevines, Luis G6mez
Antino Faerna. Campeones benja
mines, Jorge Moreno - Antonio 
López. Los campeones senior, ale
vines y benjamines recibieron como 
regalo un banderín grande que les 
fue entregado por la organización 

DR. SUPERBY medicina intema 
DIABF.TF.S -OUE~IDAB 

Consulta a las 18 hora" en el Sanatorio V allés 
Petición día y h_ora~Tlf: 888 32 62 
PARTICUl.Alt y sor.1..:0 ADF.S 

de las 24 Horas de Frontenis. Al 
resto de los participantes, asr como 
a los socios, se les hizo entrega de 
un banderín pequeño. También se 
hizo entrega de banderines grandes 
al ayuntamiento, a la ciudad depor· 
tiva municipal y al maestro de la 
escuela de acordeones; ·.Y a sus 
músicos, bandel'.'ines pequeños para 
todos. También se entregó · ur.a 
placa-homenaje a Félix Martín de la 
Cruz por su enlace matrimonial. 
(Enhorabuena). 

Hablamo3 dP. deportividad y en la 
entrega de trofeos otro deportista, 
el campeón absoluto individual, 
donó su premio a su compañero de 
pareja. Esto es un acto que verdade
ramente levanta el deporte. Depor
tista soy y entre deportistas estoy. 
Terminamos la entrega de premios 
y nos fuimos al refrigerio, en el cual 
participamos casi todos. A las 
once menos cuarto, "operación lim
pieza", como uno, todos a desmon
tar lo montado y a limpiar el rastro
jo, que quedó como yo no huiera 
pensado. Y a las once y media, cada 
oveja con su pareja y cada mochue
lo a su olivo. 

En estas 24 Horas participaron 
cuarenta jugadores sénior por pare
jas; 31 en individuales; diez alevines 
por parejas y 4 ben jan ines por 
parejas. Se jugaron cincuenta parti
dos en sénior, 10 en alevines y 3 
en benjamines. Hay que destacar 
que los semifinalistas y finalistas de 
sénior jugaron 9 y 10 partidos a 
23 y 18 tantos respectivamente. 
Esto supuso un esfuerzo titánico 
que fue superado gracias a la buena 
preparación de todos ellos. 

!=L CRONISTA 

4 de Julio de 1981 



DROGUE RIA 
PERFUME RIA 
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Calle Gallegos, 4 Alcalá 
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. - LISTAS DE BODA 

Se traspasa 
-AR 

ANABl!L 
~rasuntos 
familiares 

C/ Rojas Zorrilla, 6 

- REGALOS DE EMPRESA 
- MUEBLES AUXILIARES 

Paseo de la Estación, 9 bis 

REGALOS 

RODAMIENTOS + RETENES 
HERltAMIENTAS + JUNTAS . 

Rodamientos GAR-VI 
CONCESIONARIO 

juan de Cardona, 5 -Teléfono 888 66 62 - Alcalá de Henares 

iGR·ATIS! 
:OIAGNOSTICAMOS EL ESTADO DE SU AUTúMOVIL 

·' 
CONOZCA LOS PUNTOS "ENFERMOS" DE SU COCHE Y 

VAYA SEGURO EN LAS PROXIMAS VACACIONES." 

Es un senicio más de: 

-

ORGANIZACION DE AMBITO 
NACIONAL DE 

Ayuda del Automovilista 
DURANTE LAS 24 HORAS DEL DIA, Y TODOS LOS 

DIAS DEL AÑO, INCLUSO FESTIVOS. 

HAGASE SOCIO 

.ADA. en Alcalá de Henar•• 
Crta. MADRID-BARCELONA KM. 31 '700 - Tief. 889 17 46 

4 de Julio df' 198.1 

EL DIA 18 --.... 

DE JULIO , 
P·RESENT ACION 
DEL ALCAlA 

El .Alcalá ha entrado estos días en lo que podríamos llamar "la 
fíe bre de los fichajes'', como consecuencia lógica de que la 
temporada ya está encima y de que el primer equipo se quedó 
en cuadro tras la especie de liquidación por derribo qué hubo 
que hacer de la "era Segura-Medina", que tan pobre resultado 
ha dado la temporada anterior. En otra parte de este mismo 
ejemplar tienen ustedes los que se quedan y los que pac;an de 
los equipos inferiores al Segunda B. Aquí sobre estas líneas, les 
presentamos a dos nuevas adquisiciones para esta temporada. 
Snn Cherna II, que llega del Leganés, y Fernández, del Elche. 

La afición, muchas veces defraudada, pocas entusiasta, pero 
siempre interesada, espera esta vez con mayor curiosidad si cabe 
a enterarse de cómo va la cosa, a saber del equipo que va a de
fender sus colores en la temporada 81-62. Y decimos que con 
más curiosidad que nunca porque está deseando ver en qué para 
lo que prodríamos denominar "la revolución de los alcalaínos". 
En efecto, por el momento al menos, la tónica de la temporada 
es la alcalainización. Se ha tomado un secretario técnico alca
laíno, un preparador físico alcalaíno y , naturalmente, hay un 
presidente alcalaíno. Por si ello fuera poco, Ruiz Sosa, el primer 
entrenador, va a residir aquí, en .Alcalá, lo que es mucho más 
interesante que la acostumbrada residencia en Madrid de los 
entrenadores. 

De modo que todo ello ha de redundar en una mayor inteli
gencia de los hombres que trabajan para la afición y la propia 
afición, que va a rozarse con ellos en la calle y que sabe que no 
son unos profesionales que vienen, rinden lo poco o mucho que 
puedan o quieran, y luego se marchan y si te he visto no me 
acuerdo. No es éste el caso esta vez. En realidad van a ser unos 
vecinos de Alcalá que cada domingo van a salir al cam130 para 
defender los colores de la ciudad en que residen. A mí esto me 
parece mucho más importante. · 

En otro lugar se publica una rápida entrevista con Ruiz Sosa. 
Dice a nuestro colaborador, poco nás o menos, que él no 
puede andar detrás de la vida privada de cada jugador para ver 
si se acuesta a su hora, si bebe alcohol o no ... ¡Aplaudimos eso! 
Creemos que lo que un er1ripo de fútbol necesita es un buen 
cuádro de entrenadores que exija a sus jugadores y le::. ayude a 
dar todo lo que llevan dentro de sí, pero no amas secas. El que 
no quiera o no sepa cuidarsse, que lo deje. Por eso nos agrada 
que el señor Ruiz Sosa esté dispuesto a ser eso, un entrenador 
de hombres que quieren jugar al fútbol, en lugar de una niñera 
para críos sin afición y sin espíritu de deporti: ta. El fútbol es 
un deporte y un juego. Tiene sus reglas. Unas están escritas, 
otras no. El que no las observe , a la calle , sencillamente. 

PUERTA DE MADRID 



Club polideportivo 

NUEVO ZULEMA 
· pone a disp.osición 

· del público de Alcalá 
. . 

y su comarca, 
· 50 acciones 

FACILIDADES DE PAGO 

Instalaciones deportivas para la práctica de 

NATACION - . TENIS - FRONTON - TIRO AL PLATO 
Y .AL PICHON-FU·TBOL-PISTAS POLIDEPORTIVAS 

Teléfonos 888 66 00 y 888 66 01 

fl 



Renault s .:y DOS°''°~ 
,./ · -~·· . 

Para Volar hacia la Dbertad, ven volando 
a ver los Renault 5-Cinco Puertas. ·. 

El Renault 5 - Cinco Puertas es el coche que estás buscando para volar hacia la libertad. 
Para ir a todas partes del modo más cómodo, sintiéndote a tus anchas. Y con un motor potente, que gasta 

lo justo y menos. 
Ven a verlo volando y te convecerás en un vuelo. 

Renault 5 n. Cinco Puertas 
• Motor Renault 1.108 cm3 
• 45 CV a 5000 r.p.m. 
• Gasolina normal. 
• Dirección de cremallera. 
• Asientos anatómicos, los 

delanteros con respaldo 
reclinable. 

Y como todos los Renault 5: 

Renault 5 Gn. Cinco Puertas fü 
• Motor Renault 1.108 cm3. :!: 
• 45 CV a 4.600 r.p.m. ~=~ . .. 
• Consumo: 5,2 litros/90 Km/h., ::: 

según normas europeas A-70. :~: 
• Limpia-lava cristales trasero. ::: 
• Luneta térmica. :~ 
• Servofreno. :~: 

......."""" ........ 'l'l"l"l ............... """""'"'l'l"l"ll"l"l'T'l'l"l"ll"l'ITITl"l~x :·:·:·:·:·:·:·:·:·:·:·:·:·:·:-:-:;:;:;:;:;:;:;:;:~:::::::::::::::::::::::::::::::::::::·:·.·!!: 

Paragolpes de poliéster, resistentes al .impacto; suspensión independiente a las cuatro ruedas, por barras 
de torsión; tracc~ón delantera; maletero con idéntica capacidad en cualquiera de las versiones (270 a 900 dm3), 
y otras muchas ventajas exclusivas. 

RENAULTa 
Conocerlo es amarlo 

1---------"::.___..-:---------Ven a verlos a:..,.----------'-"'--'---'-"'--------1 

AUTOCAR PE 
e/ Marqués de lharra, 2 Tlfs. 888 19 15 y 888 41 12 


